
SHALOM

 Merci beaucoup, Frère Isaacson. [Frère Isaacson parle d’un
homme qui a le cancer. Espace non enregistré sur la bande.—

N.D.É.]… Isaacson.
Bonjour, mes amis, vous pouvez vous asseoir. Oui. Ça fait

plaisir d’être de retour derrière le désert. Vous savez, nous…
je crois que la dernière fois que j’étais ici, j’ai appelé cet endroit
“derrière le désert”. C’est généralement là où l’on rencontre le—
le Seigneur, ou c’est là que Moïse L’a rencontré une fois, alors
qu’il gardait ses brebis derrière le désert.

Cet homme-ci, je l’ai vu dans mon rétroviseur tout à l’heure,
alors que je venais ici. L’autre jour, j’ai appris qu’il était à
l’hôpital. Je priais pour lui, et le voici assis ici, ce matin. [Un frère
dit : “Il va bien.”—N.D.É.] Ça, c’est bien. Je suis très content. Il
avait une hémorragie. Alors, nous sommes vraiment contents de
le voir ici, ce matin.

Je suis désolé d’apprendre que ce frère, qui était ici avec nous
l’autre fois, a le cancer, et qu’il est à l’hôpital. Nous savons que
nous n’avons qu’une voie de sortie, et c’est celle de la mort. En
fait, nous devons tous emprunter ce chemin, que nous soyons le
plus juste ou le plus saint d’entre nous, nous nous portons en
terre les uns les autres. Et pourtant Jésus a dit : “Celui qui croit
en Moi ne mourra jamais.” Mais ce qu’est la “mort” là, ce n’est
pas ce que nous appelons la mort.
2 C’est comme lorsque Jésus a parlé de Lazare, Il a dit : “Il
dort.”

Et ils ont dit : “Eh bien, nous allons…Il fait bien de dormir.”
3 Alors, Jésus a dit, a dû employer le langage qu’ils
connaissaient, voyez : “Il est mort.” Il a dit : “Et, à cause de vous,
Je me réjouis de ce que Je n’étais pas là, mais Je vais le réveiller.”
Voyez?
4 Et c’est alors qu’Il a fait cette merveilleuse déclaration que
nous avons dans l’Écriture : “Celui qui écoute, celui qui croit en
Moi a la Vie Éternelle et ne vient point en jugement, mais il est
passé de la mort à la Vie. Je suis la résurrection et la Vie. Celui
qui croit en Moi vivra, quand même il serait mort. Et quiconque
vit et croit en Moi ne mourra jamais.” Voyez? Ne mourra jamais!
Il n’y a pas… En réalité, la mort n’existe pas chez un Chrétien.
Il…

La mort signifie “la séparation Éternelle”.
5 Ainsi donc, lorsque nous sommes…nous mourrons, comme
dans le corps dans lequel nous sommesmaintenant, nous sommes
séparés les uns des autres. Mais en réalité, ce corps est la seule
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chose qui permet de nous identifier les uns les autres, parce que
nous sommes limités par cinq sens : la vue, le goût, le toucher,
l’odorat et l’ouïe. Et tant que nous pouvons nous voir ou nous
toucher mutuellement, eh bien, nous avons la preuve que nous
sommes ici. Si vous êtes aveugles et que vous ne pouvez pas, et—
et que vous ne pouvez pas voir, alors vous pouvez vous toucher
les uns les autres, et nous…ou vous pouvez vous entendre les
uns les autres. Et ce sont les sens terrestres qui nous font nous
connaître les uns les autres.
6 Mais en réalité, à vrai dire, nous ne nous sommes jamais vus.
Saviez-vous ça? Nous ne nous sommes jamais vus. Vous entendez
des paroles qui sortent d’un corps, ici, qui personnifie ce qui est
à l’intérieur. Alors, quand nous nous parlons, en réalité, ce n’est
pas au corps que nous—que nous nous adressons. C’est à l’esprit,
qui est à l’intérieur, mais le corps, lui, révèle l’identité de l’esprit
qui est à l’intérieur. C’est pourquoi, lorsque nous nous adressons
les uns aux autres, nous…nous pouvons tout de suite, très vite,
saisir si on est Chrétien ou non, parce qu’il y a là une communion
d’esprit par laquelle nous communiquons ensemble, voyez-vous,
c’est cette vibration entre nous qui nous fait reconnaître si on est
Chrétien ou non. Donc, nous ne nous sommes jamais vus.
7 Jésus. “Personne n’a jamais vu Dieu, mais le Fils unique
du Père L’a fait connaître.” Voyez? Autrement dit, Dieu a été
identifié. La—la Personne de Dieu a été identifiée dans le Corps,
le Seigneur Jésus-Christ, Il était donc l’expression même de
Dieu. Ou, Dieu S’est exprimé à travers une image, voyez, à
travers une image : un Homme. Dieu S’est exprimé devant nous,
et Il était Dieu. Pas une troisième personne ou une deuxième
personne; Il était la Personne, Dieu. Il était Dieu Lui-même,
S’identifiant, afin que nous puissions Le toucher.
8 1 Timothée 3.16 dit : “Sans contredit,” c’est-à-dire sans
conteste, “le mystère de la piété est grand, car Dieu a été
manifesté”, ou S’est fait connaître, “en chair.” N’est-ce pas
merveilleux? Dieu! Et nous n’aurions jamais pu comprendre
Dieu alors qu’Il se déplaçait sous la forme d’une Colonne de
Feu, et ainsi de suite, comme Il le faisait. Mais nous L’avons
compris lorsqu’Il est devenu l’un de nous, voyez, lorsqu’Il est
devenu Homme. Alors Il a pu nous parler, et nous avons pu sentir
Sa Présence, Le tenir, Le toucher, et tout. Et comme l’Écriture le
dit clairement : “Nous avons touché Dieu”, voyez, de nos mains,
nous L’avons touché de nos mains.
9 Dieu est dans l’homme. Et Il S’identifie aujourd’hui dans
Son Église. Dieu S’identifie dans le Chrétien né de nouveau,
Il démontre qu’Il est toujours Dieu. Et les gens du dehors ne
peuvent connaître Dieu que lorsqu’ils voient Dieu en vous et en
moi. C’est le seul moyen pour eux de connaître Dieu; en effet,
lorsque nous sommes des lettres écrites, une lettre de l’Écriture,
nous sommes lus de tous les hommes. Et la vie que nous menons



SHALOM 3

reflète ce qui est à l’intérieur de nous. L’homme s’identifie par les
œuvres qu’il fait. Donc, nos œuvres devraient être bonnes, voyez,
toujours bonnes, parce que nous représentons notre Seigneur
Jésus-Christ.
10 Quelle chose merveilleuse — surtout quand un—un homme
âgé comme moi se tient ici et—et pense à cette vie, qui est à
son déclin, qui appartient maintenant au passé, et—et à l’avenir
qui est devant nous, l’Éternité. Et je sais que si j’avais mis mon
espérance uniquement dans cette vie-ci, je serais une personne
fort malheureuse, ce matin. Mais je sais que cette vie n’a été
qu’une—une ombre de ce qui—qui nous attend. C’est un reflet,
parce que ça ne peut pas être la chose parfaite que Dieu a faite.
Dieu ne fait rien qui périt. Voyez? Dieu est Éternel. Et donc, la vie
que nous avons maintenant ne fait que refléter ce qui nous attend
dans le futur. La vie véritable, qui ne peut pas mourir. Le corps
qui ne peut pas périr. La Vie qui ne peut pas être ôtée. Voyez? Les
Écritures ont donc raison lorsqu’Elles déclarent que nous avons
la Vie pour l’éternité, que nous avons la Vie Éternelle. Nous ne
mourrons jamais. Voyez, c’est que vous devenez…Lorsque vous
naissez de nouveau, vous devenez une partie de Dieu. Voyez, vous
êtes là pour toujours, pour l’Éternité, vous ne périrez jamais.
Vous faites partie de Dieu, parce que vous êtes Son fils.
11 Bon, je pourrais changer de nom, dire que mon nom, c’est un
autre nom. Je pourrais prendre le nom demamère, Harvey, ce qui
serait le plus proche de moi. Dans le monde, ma mère était une
Harvey, alors je pourrais peut-être prendre le nom de Harvey.
Mais le sang prouverait quand même que je suis un Branham.
Voyez? Parce que je fais partie de mon père. Et tant que j’aurai
du sang en moi, je ferai toujours partie de mon père. Voyez, c’est
ça. Et une fois que je suis né de l’Esprit de Dieu, je fais partie
de Dieu, c’est tout; je suis identifié à Lui, voyez, car Il est mon
Père. Alors, ma vie devrait Le refléter; demême quema vie reflète
mon père terrestre, à l’image de ce qu’il était. Je… On dit que
je ressemble beaucoup à mon père, c’est donc son image à lui qui
s’est reflétée en moi. Et votre—votre père s’est reflété en vous,
de même que vos parents. Et donc, Dieu notre Père se reflète en
nous, quand nous sommes nés et—et que nous sommes semblables
à Son image, ici.
12 Eh bien, je me mets à parler, là, je ne vais jamais arriver à
mon sujet, à ce dont j’allais vous parler.
13 J’ai toujours apprécié les réunions dans des maisons, des
réunions de prière dans un foyer comme ceci, plus que—que les
gens le pensent, j’imagine, parce qu’en général, les meilleures
réunions et les meilleurs moments de communion fraternelle,
c’est dans de petites réunions de prière dans un foyer comme
ceci. C’est là que je me sens le plus près de Dieu, quand juste une
petite poignée de croyants se rassemblent, et que nous adorons
ensemble.
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14 Bon, ce matin, je suppose qu’ici, nous sommes trente,
quarante, trente, je pense, ou quelque chose comme ça, les
enfants y compris. Je n’en sais rien. Je ne suis pas très bon pour—
pour—pour compter le nombre, juste en jetant un coup d’oeil sur
un petit groupe de gens, parce qu’il y a d’autres pièces ici, voyez-
vous, et je ne vois pas les gens qui s’y trouvent. Bon, mais lorsque
nous nous réunissons comme ça, j’ai l’impression qu’il se crée
une proximité que nous n’avons pas lorsque nous sommes dans
une très grande assemblée. Nous pouvons nous exprimer. C’est
pour cela que ce matin, en venant ici, j’ai pensé parler à cette
assemblée qui est ici ce matin, et à son charmant pasteur. Je suis
vraiment content de voir de nombreux amis ici, les Stricker et
tous ceux que—que je n’ai pas vus depuis quelque temps.
15 Et ce matin, je vais vous apporter mon message du Nouvel
An que j’avais prévu pour dimanche après-midi prochain, aux
réunions de Phoenix, à l’auditorium. En effet, je me suis dit que
comme nous sommes ici, les frères enregistrent peut-être ceci
pour en faire des bandes. Que je…Peut-être que le Saint-Esprit
me donnerait une—unemeilleure idée, comme nous sommes juste
entre croyants ici, que ce serait peut-être le cas à Phoenix, parmi,
vous savez, la foi, l’incrédulité, les superstitions et—et tout ça
ensemble. Et alors, si les frères devaient laisser sortir les bandes,
ce serait—ce serait mieux de le faire ainsi, parce qu’ici, on aurait
une meilleure bande. J’ai demandé aux frères de commencer par
vérifier l’acoustique. Et lorsque je suis arrivé, ce matin, Frère
Terry m’a dit que l’acoustique était bonne. Donc, c’est—c’est
bien. Alors, maintenant, avant d’aborder cette affaire solennelle,
commençons d’abord, et je sais…
16 Je crois qu’on a dit que certains d’entre vous resteront pour
le repas du midi, qu’ils vont manger ici ce midi, à l’extérieur
ou dans la maison, ou quelque chose comme ça. C’est très bien.
J’apprécie vraiment que vous soyez tous ensemble.
17 Je considère que—que mon Message ce matin s’adresse à
l’Église du Dieu vivant, voyez, et je crois que ceux qui sont assis
ici ce matin, ils sont une partie de cette Église. Et maintenant,
avant d’aborder la partie solennelle, courbons la tête un instant
pour la prière.
18 Notre Père Céleste, nous Te sommes si reconnaissants de
pouvoir même avoir le privilège de nous adresser à Toi en tant
que notre Père, car Père signifie que nous avons été engendrés
par le grand Dieu qui a créé les cieux et la terre. Et nous sommes
si contents d’avoir ce privilège, de pouvoir penser dans notre
cœur, et là, que nous sommes Tes fils et Tes filles. Et aussi de
Te voir T’identifier parfaitement parmi nous, montrer que Tu es
notre Père, Tu détournes nos pensées des choses du monde, et Tu
changes nos motifs, nos objectifs, nos attitudes, et chaque aspect
de notre être, afin que nous T’aimions et que nous croyions en
Toi, et—et que nous sachions que Tes promesses sont vraies.



SHALOM 5

19 Nous nous sommes réunis ici ce matin, en ce lieu que nous
appelons “derrière le désert”, ou, c’est moi qui l’appelle ainsi, et
en pensant que, la raison pour laquelle je dis cela, Seigneur, ce
n’est pas pour coller une quelconque étiquette sur ce petit groupe
de gens, mais, ou pour qualifier quelque chose qui serait petit.
20 Mais ce à quoi je pense, c’est Moïse, Ton serviteur, qui était
là, derrière le désert, peut-être qu’il était là tout seul avec ses
brebis, et peut-être aussi en compagnie de Séphora, sa femme,
et—et—et Guerschom, son fils. Je… Là, je n’en sais rien. Mais
c’est là qu’ils ont vécu une expérience qui a changé ce prophète,
d’un lâche fugitif en un homme au service du Dieu qui l’avait
établi pour ce travail, là, derrière le désert. C’est là que—que la
Colonne de Feu S’est manifestée pour la première fois dans la
vie d’un homme, à notre connaissance, et que le Feu brûlait là
dans un petit buisson du désert, sans qu’il se consume. Mais—
mais c’était la Gloire de Dieu qui Se reflétait dans ce buisson; et
là, Moïse, le prophète a ôté ses souliers, s’est approché de Cela et
a reçu de Dieu le mandat de délivrer une nation — le peuple de
Dieu.
21 Qu’il en soit de même ici, derrière le désert aujourd’hui,
Seigneur, que nous ôtions, pour ainsi dire, nos souliers, nos
chapeaux, tout notre être, et que nous les déposions au pied de
la croix de Christ en disant : “Me voici, Seigneur, envoie-moi.”
22 Bénis le pasteur ici, Frère Isaacson, notre frère. Nous Te
prions de le bénir, de bénir sa femme et ses enfants; Frère
Stricker, sa femme et leurs enfants; et tous les autres qui sont
représentés ici ce matin.
23 Et nous nous sommes réunis ici, Seigneur, non pas pour
recueillir une grande gloire, ou pour nous présenter comme chefs
ou—ou des…comme responsables officiels de quelque chose de
grandiose. Nous sommes—nous sommes ici simplement comme
d’humbles croyants. Nous sommes ici parce que nous T’aimons
et que nous nous aimons les uns les autres. Et lorsque nous
nous voyons et que nous nous rassemblons, on dirait qu’il y a
davantage de Dieu qui se réunit, du fait que chaque croyant
s’assemble dans un certain endroit. Et Jésus a dit : “Si vous faites
ceci en Mon Nom, alors Je serai au milieu de vous.” Et nous
savons que Tu es ici.
24 Parle-nous, Seigneur. Si ces petites choses que j’ai notées
ici, et ces passages des Écritures auxquels je désire me référer,
s’écartent du sentier de la pensée que Tu aimerais que nous ayons
ce matin, alors, Seigneur, puissions-nous laisser cela de côté, et
faire comme Tu nous dis de faire. Bénis-nous, maintenant, car
nous le demandons au Nom de Jésus-Christ. Amen.
25 Maintenant, quant à la lecture de l’Écriture, autrefois, je…
avant que je ne prenne de l’âge, j’avais une bonne mémoire. À
cette époque-là, je…quand j’étais jeune, je ne prêchais pas de
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longs messages, peut-être une trentaine de minutes ou quelque
chose comme ça, je me plongeais dans une seule pensée et je
gardais cela à l’esprit. Mais maintenant, je…la raison pour
laquelle je fais de longues réunions, c’est que je les enregistre.
Voyez? Et cette bande-ci, les frères qui l’enregistrent, ils vont la
débuter à un certain moment, peut-être maintenant, au début
de la prière, et ces bandes sont envoyées dans de très nombreux
endroits, pratiquement dans le monde entier. Alors nous allons
maintenant parler ce matin de mon Nouvel An, ce que nous
appelons mon message du Nouvel An. J’ai essayé, j’ai prêché
trois messages de Noël, et je sais que vous qui êtes ici, derrière le
désert, vous recevez ces bandes. Et mon—mon dernier Message
à l’église là-bas, ou mon avant-dernier Message, portait sur La
Lumière. Si vous n’avez pas cette bande, je suis sûr que vous
l’aimerez. J’ai vraiment beaucoup aimé cela, l’inspiration que le
Seigneur m’a donnée pour cela.
26 Bon, aujourd’hui, alors que nous commençons une nouvelle
année, je—je ne veux pas penser au passé, mais je veux tourner
mon regard vers l’avenir. Voyez? Comme Paul a dit : “Oubliant
les choses qui sont du passé, je cours vers le but”, voyez, “de la
vocation céleste.” Comme on le dit, c’est comme regarder dans
le rétroviseur d’une voiture. Lorsque nous regardons dans le
rétroviseur, ce que nous voyons, c’est ce que nous avons dépassé.
Aussi ne voulons-nous pas présenter le Message d’aujourd’hui
comme si nous regardions dans un rétroviseur. Cela prendrait
trop de temps, voyez, les choses que le Seigneur a faites. Et vous
êtes tous au courant des grandes choses que notre Seigneur a
faites, certaines des choses les plus puissantes que j’aie vues de
toute ma vie, Il vient de—de les faire au cours des derniers mois.
Alors, nous sommes donc reconnaissants de ce qui a été, mais à
présent, nous regardons en avant. Nous regardons où nous allons
en cette année 1964.
27 Bon, si vous ici aimeriez lire, ou—ou, j’aimerais lire quelques
passages des Écritures, parce que tout ceci est basé sur la Sainte
Parole de Dieu.
28 Il me reste environ une heure et quart pour cette bande. Si
le Seigneur le veut, je vais m’efforcer de m’y tenir, afin que vous
puissiez prendre votre dîner. Je vous remercie de m’avoir dit que
j’avais jusqu’à dix-huit heures ce soir. C’était très gentil.
29 Bon, prenons deux endroits dans la Bible, les deux livres
sont proches l’un de l’autre. C’est dans l’Ancien Testament.
J’ai pris les passages à lire à deux endroits : Ésaïe 62 et
Psaume 60. Bon, nous lirons premièrement dans Ésaïe 62. Et
là, on nous rappelle les grandes puissances de notre Seigneur
Dieu, combien—combien Il est grand et combien notre Dieu est
puissant. Pardon, c’est Ésaïe 60 et non 62. Ésaïe 60. Très bien,
nous lisons donc ceci, Ésaïe 60.1 et 2.
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Lève-toi, et sois éclairée car la lumière arrive, et la
gloire de l’Éternel se lève sur toi.
Voici, les ténèbres couvrent la terre, et l’obscurité les

peuples; mais sur toi l’Éternel se lève, sur toi Sa gloire
apparaît.

30 “L’obscurité est sur les peuples.” Évidemment, ceci est une
prophétie pour le jour où nous vivons maintenant.
31 Prenons maintenant les Psaumes. Je crois que je me suis
peut-être un peu embrouillé lorsque je notais mes passages des
Écritures, comme j’étais pressé hier soir, quand je les ai notés,
que j’ai noté ceci. Psaume 62.1 à 8.

Oui, c’est en Dieu que mon âme se confie; de lui vient
mon salut.
Oui, c’est lui qui est mon rocher et mon salut; ma haute

retraite : je ne chancellerai guère.
Jusques à quand vous jetterez-vous sur un homme,

chercherez-vous, vous tous à l’abattre, comme une
muraille qui penche, comme une clôture qu’on renverse?
Ils conspirent pour le précipiter du poste élevé; ils

prennent plaisir au mensonge; ils bénissent leurs…de
leur bouche, et ils maudissent dans leur cœur. —Pause.
Oui, mon âme, confie-toi en Dieu! Car de lui vient mon

espérance.
Oui, c’est lui qui est mon rocher et mon salut; ma haute

retraite : je ne chancellerai pas.
Sur Dieu reposent mon salut et ma gloire; le rocher de

ma force, mon refuge, est en Dieu.
…tout le temps, peuples, confiez-vous en lui,

répandez vos cœurs en Sa présence! Dieu est notre
refuge. —Pause.

32 Bon, si vous remarquez, lors de la lecture de l’Écriture, là
dans les Psaumes, il y est dit sans cesse : “Dieu est mon rocher.”
Savez-vous ce qu’un rocher représente dans la Bible? Ici, dans la
Bible, un rocher représente “la révélation de Dieu”. Vous voyez :
“Dieu est ma révélation.” Il est, voyez, la révélation de la Parole,
c’est le rocher.
33 Car, un jour, Pierre, quand… Jésus avait posé la question :
“Qui dit-on que Je suis, Moi, le Fils de l’homme?”
34 Et l’un d’eux a dit : “Tu es… Certains disent que Tu es
Moïse, ou Élie, Jérémie, ou l’un des prophètes.” Mais ce n’était
pas la question.

“Qui dites-vous que Je suis?”
35 Il — Pierre a pris la parole et a fait cette célèbre déclaration :
“Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.”
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36 Il a dit : “Tu es heureux, Simon, fils de Jonas, car ce ne sont
pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela, mais c’est Mon Père
qui est dans les Cieux. Et sur ce rocher!” Voyez?
37 Et David dit ici : “Dieu est notre rocher.” Dieu est notre
rocher quand Dieu nous a été révélé. Cela devient un rocher,
voyez. Dieu est notre rocher.
38 Maintenant, ce matin, mon sujet, c’est un mot étrange :
Shalom. Shalom, en hébreu, signifie “paix”. Et c’est ce que je
dis à l’Église ce matin : “Shalom!” C’est-à-dire paix.
39 En finnois, c’est Jumalan rauha, ce qui veut dire “la paix de
Dieu” sur vous. Rauha. Dieu, voyez, la paix de Dieu, shalom.
40 Mon message du Nouvel An pour 1964 s’adresse à l’Église
élue en Jésus-Christ. Non pas—pas simplement les groupes
d’églises, mais à l’Élue, la Dame, la Dame de—de l’Église,
l’Épouse de Christ, voyez, c’est à Elle que je m’adresse.
41 Et là, nous sommes en train d’aborder, dans nos deux sujets
que nous avons lus, les deux passages de l’Écriture, plutôt,
quelque chose de très contrasté, l’un par rapport à l’autre. Dans
Ésaïe, il est dit : “Lève-toi, sois éclairée, car la gloire de Dieu est
venue sur toi. La Lumière est ici.” Et dans le verset suivant, il est
dit : “Et l’obscurité est sur les peuples.” Et alors, lorsque nous
sommes là où il y a un mélange de Lumière et de ténèbres, alors,
ma déclaration à l’Église, c’est : “Shalom, paix, voyons ce qu’il
en est de tout cela.” Voyez? Nous affrontons cette année avec, à
la fois, les ténèbres et la Lumière. Nous sommes…le monde se
trouve dans un état chaotique de ténèbres, le pire dans lequel il
ne s’est jamais trouvé; et pourtant, il se trouve aussi dans la plus
glorieuse Lumière qui ait jamais brillé sur lui. Et il y a…
42 La différence, c’est que c’est exactement comme il en était
au commencement, quand l’obscurité couvrait la terre. L’Esprit
de Dieu se mouvait au-dessus des eaux, puis Il a dit : “Que la
lumière soit.” Et Dieu a séparé la lumière d’avec les ténèbres. Je
crois que nous vivons de nouveau en cette heure-là, un temps où
Dieu sépare la Lumière d’avec les ténèbres, et Il les pousse de
l’autre côté du monde, afin que la Lumière soit manifestée. Et
nous sommes…
43 Alors la—l’Église, la raison pour laquelle je voudrais lui dire
“Shalom”, c’est parce que c’est la Paix de Dieu. C’est ce que
je veux vous apporter ce matin, pour la nouvelle année, nous
ne regardons pas en arrière, mais nous regardons en avant vers
le lever d’un jour nouveau. En effet, quelque chose de glorieux
nous attend, où les années ont passé, la joie que nous avons
attendue avec impatience, la grande Lumière qui fait pression et
qui approche. Nous voyons maintenant cela poindre à l’horizon,
sur la ligne d’horizon, cela se dresse entre le mortel et l’immortel.
Nous voyons cela se dresser entre les cieux et la terre, pour
faire passer d’une terre remplie de maladie et d’un monde de
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problèmes à un jour éclatant de lumière d’une Vie immortelle,
d’un corps immortel et d’une terre immortelle qui ne passera
jamais. C’est—c’est un “Shalom” adressé à la—à l’Église. Donc,
c’est un temps de Lumière qui vient pour les croyants, mais pour
les peuples, c’est un temps d’obscurité. Je…
44 L’autre jour, mon épouse et moi parlions, et notre
conversation portait sur —sur l’heure où nous vivons. Bon,
la raison pour laquelle j’ai choisi cet endroit-ci, c’est que j’ai
senti que je pouvais simplement me laisser aller et vous parler,
voyez. Voyez? C’est, on dirait que le temps dans lequel les gens
vivent actuellement est le temps le plus pitoyable que je puisse
imaginer.
45 J’ai toujours fait de mon mieux pour essayer, en cas de
désaccord avec quelqu’un sur des questions religieuses, mais si
je ne pouvais pas lui prendre la main par la suite, peu importe
la virulence des propos, lui prendre la main et dire : “C’est dans
le but que nous nous comprenions mieux”, et aimer quand même
la personne, — pas seulement le dire du bout des lèvres, mais
du fond du cœur, — alors je ne suis pas—pas du tout qualifié
pour aller essayer de parler aux gens. Parce que, voyez-vous,
nous devons faire cela, nous devons aimer la personne. Voyez? Et
aller vers les gens de toute catégorie, et de divers sectes, clans,
religions, et tout, pour essayer de présenter la Bible, et dire :
“Discutons—discutons-en, non pas en nous appuyant sur votre
credo ou sur votre livre d’éthique, mais sur la Bible.” Et alors
non pas… Il peut arriver que quelqu’un tienne des propos très
virulents, mais si j’ai dans mon esprit le moindre sentiment qui
montre que je n’aime pas cette personne, là—là je saurai une
chose : l’Esprit de Christ m’a quitté. Si je—si je sens que je n’aime
pas cette personne, il y a quelque chose qui cloche chez moi.
46 Parce que l’Esprit de Christ, lorsqu’ils…le…à—à Sa
crucifixion, c’est Son propre peuple qui enfonçait les clous,
c’est—c’est Sa propre création, ceux-là même qu’Il avait créés,
qui mettaient les clous — ceux qu’Il avait créés, — dans Sa chair
humaine. Malgré tout, le cœur rempli d’amour, Il S’est écrié :
“Père, pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu’ils font”, vous
voyez.
47 Et je—j’en suis arrivé là. Je crois que les gens ne savent pas ce
qu’ils font. On en est arrivés au point où les êtres humains sont,
semble-t-il, s’adonnent tellement au mal, que ça—ça fait pitié à
voir. On dirait qu’une—qu’une ombre de ténèbres est suspendue
juste au-dessus des gens, qui fait pression sur eux.
48 Disons par exemple ceci. Je parcours le pays d’un bout à
l’autre pour prêcher, et le Seigneur Dieu identifie Sa Parole, Il
La confirme et montre que c’est tout à fait vrai, et Il ne permet
jamais que rien ne soit dit sans que cela n’arrive exactement
comme Il l’a dit, les choses sont créées par la Parole et tout,
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comme Il le fait. Et les gens restent là, ils voient cela, et
continuent dans la même lancée dans laquelle ils étaient. Voyez?
49 Voyez, sans vouloir manquer d’égards, mais c’est comme avec
nos sœurs, bien des fois, je leur parle des vêtements qu’elles
portent, des cheveux qu’elles coupent, et ces petites choses.
Quant aux hommes, ils vont de l’avant avec leurs credos, et—et ils
sont au service de ces credos et tout. Et—et ce sont de braves gens.
Ce sont des gens très bien. Et pourtant, on dirait qu’ils—ils—ils
n’arrivent pas à comprendre, on dirait qu’il leur est impossible de
saisir cela. Pourquoi? Quand je reviens l’année suivante, au lieu
que ce soit mieux, c’est pire. Ils—ils continuent tout bonnement.
On voit telle sœur qui, autrefois, avait de beaux cheveux longs,
et elle les a coupés. On voit tel homme qui donnait l’impression
autrefois qu’il avait pris position pour ce qui est juste, mais le
voilà de retour au…comme un chien qui retourne à ce qu’il a
vomi, et une—et une truie à son bourbier. Voyez, ils retournent à
cela. On dirait que quelque chose a frappé les nôtres, que cela a
frappé le monde, au point qu’ils semblent ne pas comprendre, il
y a quelque chose qui cloche.
50 Remarquez, c’est comme les hommes aujourd’hui, on ne
trouve plus cette authenticité chez les hommes. On ne la trouve
plus chez les femmes. Bon, je ne parle pas de… Ce qui me fait
parler ainsi, c’est pour en arriver à “Shalom”. Voyez?
51 Mais, observez les femmes de nos jours, on dirait qu’elles
n’ont pas cet air distingué qu’elles avaient autrefois. C’est comme
si elles—elles voulaient l’avoir, mais que quelque chose les en
empêche. On dirait qu’il y a une lourdeur. C’est que vous dites
à—à une dame qu’elle ne devrait pas faire telle ou telle chose,
la dame regarde Cela et croit Cela, elle veut bien croire Cela,
mais il y a quelque chose qui la pousse dans l’autre direction.
Voyez? La pauvre, je—je—je la plains. Elle est tellement prise
dans l’influence d’Hollywood, la publicité faite à la télévision,
à la radio, dans les journaux, dans la rue, dans—dans les vitrines
de magasin, au sujet des vêtements modernes et tout, et de
l’apparence des autres femmes qu’elle rencontre. On dirait que
c’est quelque chose dont elles ne peuvent se détacher; nos jeunes,
nos personnes âgées, ceux d’âge mûr.
52 On dirait qu’il y a quelque chose chez les hommes. Les
hommes ne semblent plus être, avoir cette touche masculine
qu’ils avaient autrefois. Les femmes n’ont plus cette touche
féminine qu’elles avaient autrefois. Regardez les hommes
d’aujourd’hui, ils ne sont plus aussi robustes qu’ils l’étaient
autrefois. On a affaire à une espèce de… Ils veulent porter des
chaussures en daim violet et—et ils veulent se comporter comme
les femmes. Eh bien, c’est vrai. Cela ressemble plus ou moins
à de la perversion. La femme veut se couper les cheveux et se
comporter comme un—un homme. Et l’homme veut se comporter
comme une femme. Voyez? Et pourtant, quand vous échangez
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avec eux, c’est agréable de parler avec eux, ce sont des gens
très bien, amicaux, sociables. Quelle en est la cause? C’est cette
obscurité qui est sur les gens, c’est quelque chose qui—qui les y
pousse.
53 C’était pareil pour les Juifs du temps où Jésus était sur la
terre, Ésaïe avait prophétisé à ce sujet lorsqu’il avait dit : “Il y
aurait, ils auraient des yeux, mais ne pourraient pas voir, et des
oreilles, mais ne pourraient pas entendre.” Et c’est pour cette
raison que Jésus a prié pour qu’on leur pardonne, parce qu’il
fallait qu’il en soit ainsi, afin que l’Écriture s’accomplisse.
54 Et c’est de nouveau sur nous. La Bible parle de ce jour-ci
où nous vivons, et Elle dit que ces choses arriveront, “l’obscurité
sera sur les gens”. Et nous le voyons, il y a quelque chose qui fait
que les gens veulent vraiment le faire, mais ils ne le peuvent pas.
55 Nicodème l’a exprimé une fois devant le Seigneur : “Rabbi,
nous savons que Tu es un Docteur venu de Dieu, car personne ne
peut faire les choses que Tu fais, si Dieu n’est avec lui.”Mais c’est
que la race juive était sous l’emprise de ces ténèbres, ou de cet
aveuglement, afin que le Messie puisse venir prendre une Épouse
parmi les nations. Il fallait qu’ils Le rejettent.
56 Et c’est cette obscurité qui est sur les églises et tout
aujourd’hui, pour les empêcher de voir la Lumière qui brille.
Voyez? Voyez, on dirait qu’il y a une grande pression. Prenons
certains des évangélistes les plus célèbres aujourd’hui, ils
réclament continuellement un réveil à grands cris, et ils agissent
tout à fait contre Cela, voyez, parce qu’ils ne comprennent pas,
sans intelligence.
57 Et je ne le dis pas avec la—l’intention d’essayer de dire : “Eh
bien, nous avons vu Ceci, et, ‘gloire à Dieu’, ils—ils n’en font pas
partie.” Je n’essaie pas de—de dire que dans les…d’amener les
gens à penser : “Eh bien, Frère Branham, la—la seule Vérité au
monde, c’est vous qui La détenez.” Non, c’est faux. Voyez?
58 Je le dis simplement à la Lumière de l’heure dans laquelle
nous marchons, et pour le bien de ceux qui recherchent cette
Lumière. En effet, Jésus a dit : “Nul ne peut venir à Moi si Mon
Père ne l’attire.” Nul ne verra jamais Cela. C’est uniquement
la Semence prédestinée qui recevra Cela. Mais nous nous
retrouvons de nouveau à ce point-là. La Bible dit : “Vous êtes
la lumière du monde.”
59 Le prophète a dit : “L’obscurité sera sur les peuples”, sur les
peuples du monde, en ce temps-ci. Et c’est exactement ce que
nous vivons, l’obscurité est sur les peuples.
60 Dieu, dans Sa grande miséricorde, — comme je l’ai toujours
prêché et essayé de m’y tenir, — Il fait toujours paraître Ses—Ses
événements dans le ciel, Ses événements de première importance
se produisent dans le ciel avant de se produire sur la terre. Il
Se reflète. Autrement dit, quand le ministère du Messie était
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sur le point de commencer, une—une Étoile est apparue dans le
ciel pour guider les hommes, les mages, vers—vers—vers le lieu
où Il se trouvait. Comme vous l’avez entendu dans mon dernier
Message, lorsque je parlais de la manière dont Dieu a conduit
les—les mages, et—et aussi du jour où, dans un songe, Il—Il les a
fait passer par un autre chemin, et de ce qu’Il a indiqué à Joseph,
dans un songe, comment veiller au bien-être de Son propre Fils.
Parce qu’il avait eu le songe, il y avait…
61 Le songe est un moyen secondaire, quelque chose qui n’est
pas fiable, parce que les gens peuvent avoir des songes qui sont
faux. Mais il n’y avait pas de prophète dans le pays en ce temps-
là, voyez, il n’y avait pas de prophète, c’est pourquoi Dieu a dû
utiliser ce qu’Il avait à Sa disposition. Cela nous enseigne que—
que Dieu peut utiliser toutes nos facultés et tout ce que nous
faisons, si nous les Lui consacrons. Mais tout d’abord, il faut
que cela Lui soit consacré. Que vos—vos méditations, ce qui en
fait se reflète dans vos songes, voyez-vous, parce que c’est votre
subconscient. Si vous observez un songe, vous verrez que c’est
quelque chose qui vous a traversé l’esprit, ou quelque chose de
ce genre. C’est ça d’habitude, voyez. Donc, fixez vos pensées sur
Dieu, voyez, afin que cela reflète quelque chose pour Lui. Et quoi
que vous soyez, faites en sorte que cela Le reflète.
62 Donc, là-haut dans les cieux, avez-vous remarqué…? Je suis
en train de regarder cette—cette Lumière qui est sur la photo
publiée par le magazine Life, et que le frère, qui habite ici dans
cette maison, a accrochée au mur, ce triangle de Lumière.
63 Ceci vient juste de me traverser l’esprit. Si quelqu’un parmi
vous a la traduction Lamsa de la Bible, si vous remarquez, sur
sa couverture, il y a une lumière trine, trinitaire, une lumière
triangulaire, comme un halo. Quand le docteur Lamsa, qui
est un ami, mon ami personnel, traduisait la Bible, ça, c’est
l’ancien symbole hébreu pour représenter Dieu dans Sa vraie
forme trinitaire; pas trois dieux, mais trois manifestations du
même Dieu : Père, Fils et Saint-Esprit. La Lumière est un cercle
complet de Lumière en forme de triangle, ce qui signifie que
Dieu demeure dans trois fonctions : la Paternité, la Filiation et
la dispensation du Saint-Esprit, tout cela étant le même Dieu.
64 Mais avez-vous remarqué qu’avant que les Sept Sceaux
soient révélés, qu’avant que cette grande Lumière mystérieuse
n’apparaisse là, dans les cieux, au-dessus de Tucson, de
Flagstaff, où nous étions? Frère Fred, deux des hommes qui
étaient…les deux hommes qui étaient avec moi, ce matin-là.
Or, il avait été annoncé des mois et des mois à l’avance que
cela arriverait. Frère Fred Sothmann et Frère Gene Norman,
qui sont assis ici ce matin, quand ce…ils étaient là, lorsque la
déflagration s’est produite, et ils ne savaient pas que ces choses
arriveraient. Et Il m’a dit de retourner, que le moment était venu
pour ces Sept Sceaux, qui contenaient les sept mystères de la
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Bible entière, ils étaient scellés à l’intérieur de ces Sept Sceaux.
Et ces anges, tout au long, les messagers des Âges de l’Église, ont
dévoilé une partie de cela. Mais à la septième heure, le septième
messager, tous ces mystères s’accompliraient. Voyez? Le septième
messager terrestre, voyez, cet ange dont Il parlait, là, se trouvait
sur la terre. Un ange veut dire un “messager”. Alors, après cela,
il a vu descendre un autre Ange, pas l’ange terrestre qui avait
reçu le Message ici, mais le, un autre Ange puissant est descendu
du Ciel avec un arc-en-ciel au-dessus de Lui, et Il a posé un pied
sur la terre et l’autre sur la mer, et a juré par Celui qui vit aux
siècles des siècles : “Il n’y aura plus de temps.” Voyez? Mais avant
qu’Il brise ces Sept Sceaux pour les révéler, qu’Il a fait paraître
miraculeusement, Il a d’abord fait paraître cela dans les cieux.
65 Ce jour-là, les gens ont pris des photos dans tout le sud des
États-Unis et au Mexique. Et cela se trouve maintenant dans
le magazine Life, c’est toujours un mystère pour eux. Mais Il
l’annonce dans les cieux avant de le faire sur la terre. C’est
ce qu’Il fait toujours. Il fait paraître Ses signes dans le ciel
premièrement.
66 Même dans le zodiaque. Là, je ne vais pas donner un
enseignement sur le zodiaque, mais je vous montre simplement
que les cieux annoncent Cela. Dans le zodiaque, nous voyons,
dans les constellations d’étoiles, qu’Il a annoncé la Bible entière
dans la constellation du—du zodiaque. Là, nous voyons qu’Il
commence, que le tout—le tout premier signe du zodiaque, c’est
la Vierge, et que le dernier signe du zodiaque, c’est le Lion; cela
montre que la première venue de Jésus sur la terre se ferait par
une vierge, et qu’Il viendra la deuxième fois en tant que Lion de
la tribu de Juda. Voyez? Juste avant cela, Il passe par les poissons
croisés. L’Âge du Cancer, où nous vivons maintenant. “Et tous les
cieux L’annoncent”, dit la Bible.
67 Bon, il y a quelques mois, j’ai fait une série de réunions au
Tabernacle, où j’ai prêché sur Les Sept Âges de l’Église. Vous
les avez peut-être tous écoutés. Lorsque j’ai terminé de dessiner
les Sept Âges de l’Église sur le tableau noir, j’illustrais comment
la Lumière était entrée et comment la Lumière s’était éteinte.
Je pense que vous l’avez peut-être ici quelque part; mais nous
l’avons parmi nous en tout cas, nous savons cela. Et la chose
étrange, c’est que le dernier jour, lorsque le dernier Âge de
l’Église a été dessiné, cette grande Colonne de Feu (qui est parmi
nous) est descendue au milieu de centaines de personnes, et S’est
dirigée vers le mur qui est au fond du Tabernacle. Et là, devant
ces centaines de personnes, Elle a dessiné ces Âges de l’Église,
avec des nuances plus sombres et plus claires, exactement comme
je l’avais dessiné sur le tableau noir. Mystérieusement!
68 Bon, l’autre jour, nous avons vu dans les événements de
l’histoire de l’église que…Dans la—la Bible, la lune représente
“l’église”, et le soleil représente “Christ”. Nous voyons en
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effet dans l’Apocalypse, chapitre 12, que la femme, c’est-à-dire
“l’église”, s’est retrouvée avec la lune sous ses pieds, le soleil au-
dessus de sa tête et douze étoiles dans sa couronne. Ce qui signifie
que la—la vieille loi juive orthodoxe était sous ses pieds, et qu’elle
avait dépassé cela et était dans la lumière du soleil. Les douze
étoiles représentent les “douze apôtres” qui nous ont apporté les
messages, là, sous la conduite du Saint-Esprit. Bon, nous savons
que dans les cieux, la lune est censée refléter la lumière du soleil,
en l’absence du soleil. Elle nous donne—elle nous donne de la
lumière, afin que nous puissions nous déplacer. Mais, il reste
que…Peu importe combien elle peut refléter, ce n’est pas encore
la lumière parfaite, parce que c’est juste un reflet. Le soleil brille
sur la lune, et la lune reflète la lumière du soleil en son absence.
Mais lorsque le soleil se lève, la lune n’est plus nécessaire à ce
moment-là.
69 Et aujourd’hui, l’Église reflète la Lumière du Fils de Dieu en
Son absence. L’Église est le reflet de la Lumière. Car Il a dit :
“Encore un peu de temps et le monde ne Me verra plus. Mais
vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous et même en vous
jusqu’à la fin de l’âge. Les œuvres que Je fais”, les Lumières qu’Il
a manifestées. Et il n’y a de Lumière que dans la Parole de Dieu.
Il y avait…
70 Ce soleil, c’est la Parole de Dieu. Au commencement, Dieu
a dit : “Que la lumière soit.” Et lorsqu’il y a eu la manifestation
de la Parole de Dieu, lorsque la Parole de Dieu S’est manifestée,
la lumière a paru. Dieu a d’abord prononcé cela. Qu’est-ce qui
se serait passé si cela ne s’était pas manifesté? Alors, ça n’aurait
pas encore été la lumière. Mais une fois qu’Il l’a prononcé et que
cela s’est manifesté et s’est confirmé, Sa Parole a été confirmée,
et la lumière a commencé à exister.
71 Voilà la seule façon dont cela peut se faire maintenant, c’est
quand la Parole est confirmée, la Parole écrite deDieu confirmée,
elle produit alors la Lumière. C’est qu’une portion est allumée ou
attribuée à chaque âge. Nous le voyons dans les Âges de l’Église,
nous le voyons dans les âges de l’église de l’Ancien—de l’Ancien
Testament. Chaque fois que le temps de la manifestation d’un
certain aspect du voyage était arrivé, un prophète venait sur la
terre. Alors, la Parole venait au prophète, et il faisait vivre cette
Parole. Et lorsque cette Parole était identifiée, Elle reflétait Dieu.
Alors c’était là le—l’âge, c’était là la Lumière. Et c’est ainsi que
la Lumière vient aujourd’hui.
72 Eh bien, je n’ai rien contre aucune dénomination, les gens.
Mais j’ai bien des choses à dire contre les systèmes, parce qu’ils
sont dans l’erreur. Et le premier système qui est apparu, c’est le—
le système romain de l’église catholique romaine. C’est la toute
première organisation à voir le jour : l’église catholique romaine,
à Nicée, Rome. Environ trois cent vingt-cinq ans après la mort de
Christ, en l’an 325, l’organisation de l’église romaine est apparue,
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elle a rassemblé les gens et a exclu tout ce qui s’opposait à cela.
C’est là qu’ils ont adopté leurs étranges doctrines et ont mis sur
pied un système qui s’écartait de la Parole. Ainsi donc, depuis
lors, cette église reflète en tous points les ténèbres, parce que c’est
à cette époque-là qu’on a traversé ce que nous appelons “l’âge
des ténèbres”, qui s’étend sur environ mille ans. Ce que tous les
historiens, les spécialistes de la Bible et autres appellent l’âge
des ténèbres, c’est la période où l’église romaine contrôlait tout.
73 Et cette église romaine est “la—la mère des impudiques”,
la Bible dit, dans Apocalypse 17, “qu’elle est une prostituée
et la mère des impudiques.” Eh bien, cela désigne une vie
immorale, une vie de souillure chez une femme. Les deux choses
sont pareilles, c’est la même chose. Donc, si—si on parle d’une
impudique, c’est forcément une femme. Ainsi donc, remarquez
que ce n’est pas “une impudique”, mais “des impudiques”.
Voyez? Elle est, “elle”, au singulier, “une prostituée”. Donc les
églises sont appelées des “impudiques”, les filles de la prostituée
romaine. Elle est la mère de toutes, la mère des organisations.
74 N’est-ce pas étrange qu’en ce jour-ci, alors que nous avons
vu toutes ces choses, — et que le Message a parcouru la terre
pour dénoncer les organisations, et qu’Il a condamné ces choses
d’un bout à l’autre, — qu’en cette heure qui a été annoncée depuis
1933, lorsque le Saint-Esprit m’a donné ces visions et m’amontré
la fin des temps, sept choses que j’avais annoncées, et cinq se
sont déjà accomplies à la lettre, comme l’Allemagne et—et l’Italie
et toutes ces guerres, et ces questions nationales (dont Il me
parle rarement). Mais elles se sont produites exactement comme
Il l’avait dit. Que Mussolini irait en Éthiopie, et que l’Éthiopie
tomberait à ses pieds, mais qu’ensuite il tomberait en disgrâce,
et que son propre peuple lui cracherait dessus; et il été déshonoré
et pendu dans la rue, la tête en bas, de même que la prostituée
avec laquelle il vivait. Que les Amériques entreraient en guerre
contre l’Allemagne, et qu’elles subiraient une terrible défaite à un
endroit appelé, à une grande ligne où il y aurait des fortifications
en béton, qu’on appelle, je crois, la ligne Siegfried. Il y en a une
qu’on appelait la ligne Maginot, je crois que celle-là était celle
des Français. Est-ce bien ça? La ligne Siegfried était la ligne
des Allemands. Et le Seigneur m’a permis de voir cela onze ans
avant sa construction. Et ils ne voudraient pas du tout admettre
qu’ils s’y faisaient battre, les Américains ne le voudraient pas, au
point où presque toute leur armée a failli couler. Quand ils y sont
allés, les Allemands avaient braqué tous leurs canons sur cette
flotte, ils les avaient laissés venir et l’avaient presque coulée.
J’avais vu cela onze ans avant que l’on ait même—même posé les
fondations de cette ligne, ou fait quoi que ce soit d’autre — la
ligne Siegfried. Et toutes ces autres choses, comme les machines
et les automobiles, et—et toutes les autres choses qui se sont
accomplies exactement comme Il l’avait dit, jusqu’à ce qu’une
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femme dirige cette nation, qui est peut-être l’église. Et c’est alors
que viendra la fin.
75 Or, nous constatons qu’en tout cela, dans toutes ces choses, et
le fait que j’ai condamné les organisations, n’est-ce pas étrange
que le pape de Rome quitte Rome pour la première fois pour
aller là-bas, à Jérusalem? Et ce faisant… Jérusalem est connue
comme étant la plus vieille église du monde entier.
76 Lorsque Melchisédek a rencontré Abraham après la défaite
des rois, Il était le Roi de Jérusalem, un Sacrificateur, c’est-
à-dire Christ, c’était Dieu; personne d’autre ne pouvait être
Melchisédek si ce n’est Christ Lui-même,DieuLui-même, plutôt,
voyez, Dieu Lui-même, parce qu’Il était sans père et sans mère.
Voyez? Jésus avait un père et une mère, vous voyez. Alors, cet
Homme était sans père, sans mère, sans commencement de jours
ni fin de vie. Et qui qu’Il soit, Il vit encore. Et, en ce temps-là, Il
était le Roi de Salem, ce qui signifie “Roi de paix, Shalom”. Le
Roi de Jérusalem, qui a rencontré Abraham et lui a donné du pain
et du vin, la communion, après la bataille. Un très beau type, que
nous trouvons dans Hébreux, chapitre 7. Donc, Il lui a donné du
pain et du vin, une fois la bataille terminée. Comme Il…
77 C’est la première chose que nous prendrons quand nous
serons entrés dans le Nouveau Royaume, nous en mangerons à
nouveau avec Lui dans le Royaume du Père, le pain et le vin. “Je
ne boirai plus du fruit de la vigne ni ne mangerai de pain, jusqu’à
ce que J’en prenne du nouveau avec vous dans le Royaume du
Père, en ce jour-là.”
78 Bon, là, nous voyons qu’après que le Roi Shalom a été
dans la…est sorti de la ville, les credos ont pris le dessus,
par la suite. Les credos y ont continuellement régné, mais cela
représente la vieille église. Et il nous est enseigné dans le
Nouveau Testament, — ne manquez pas de saisir ceci, — dans
le Nouveau Testament, que nous ne sommes pas de la ville
de Jérusalem, sur terre, mais que nous sommes de la Nouvelle
Jérusalem d’en haut. Alors, ceci doit être Jérusalem, la lune, et
non la Nouvelle Jérusalem d’en haut. La lune représente en effet
l’église terrestre.
79 Et n’est-ce pas étrange que, juste avant que le pape
n’effectue son voyage à Jérusalem, que la lune dans les cieux
se soit complètement obscurcie, juste quelques jours avant qu’il
n’effectue son voyage. Il viendra ici aussi, vous savez, voyez. Eh
bien, ça ne s’est jamais vu, voyez. Mais qu’est-ce que ça montre?
Que ceci, il fait cela pour obtenir la communion fraternelle,
comme il a rencontré, le jour après son arrivée à Jérusalem, il a
rencontré la hiérarchie de l’église orthodoxe grecque. Et qu’est-
ce que cela reflète? Ils veulent la communion fraternelle, que
les protestants s’unissent au catholicisme, et c’est ce qu’ils sont
en train de faire et qu’ils feront totalement. Et Dieu nous a



SHALOM 17

montré cela, par un obscurcissement complet de la lune. Par Sa
miséricorde et par Sa grâce…
80 Quelqu’un parmi vous a-t-il vu le journal où on a publié les
photos de la lune? Je l’ai ici. Si ce n’est pas là une parfaite image,
si l’on exclut le septième âge qui est encore en cours, exactement
comme je les avais dessinés, sous l’inspiration du Saint-Esprit —
les Âges de l’Église! En voilà six, le septième n’est pas encore
terminé. Les six états de la lune, la quantité de lumière qu’elle
avait dans le premier âge de l’église; son obscurcissement dans
le deuxième, troisième, quatrième, cinquième et sixième âge,
exactement comme le Saint-Esprit m’avait poussé à les dessiner
au tableau, et S’était ensuite identifié avec cela en reprenant ces
dessins sur le mur du Tabernacle, il y a deux ans. La lune s’est
reflétée, et voilà que la science a elle aussi photographié l’image
des Âges de l’Église, exactement comme ils avaient photographié
cette Lumière là-bas, et ils l’ont publiée dans le magazine Life,
de l’ouverture des Sceaux, de la révélation dans l’âge du septième
ange. Aux jours de son ministère, le septième messager, les
mystères de Dieu, c’est-à-dire tous ces mystères qu’il y a eu au
cours des âges, devaient être révélés, devaient être manifestés,
cela devait l’être à ce moment-là. Et Il l’a fait! Ses paroles
ne faillissent pas. N’est-ce pas une chose mystérieuse? Dieu a
dessiné dans les cieux la même chose que ce qu’ils contiennent,
la même chose que Dieu m’a fait dessiner sur le tableau noir,
et qu’Il a ensuite dessinée Lui-même. Ça fait trois fois qu’Il
l’a parfaitement identifié, et juste avant que le pape n’aille à
Jérusalem.
81 Il s’agit en fait de l’église; la lune, c’est l’église, elle représente
l’église. Et avant l’église, l’ombre du monde traverse la lune. Et
l’ombre de la mondanité, l’ombre de la vie mondaine, de l’église
mondaine, s’est déployée pour obscurcir toute la Lumière de
la Bible. Le monde s’est placé devant le reflet de la Lumière.
Saisissez-vous? Le monde s’est placé devant la lumière de la lune
et a obscurci le soleil. Et le reflet de la lune qui est censé éclairer
la terre, il a été obscurci. Et Il est descendu et a dessiné ces images
exactement comme Il l’avait fait, par inspiration, avant que cela
ne se produise.
82 Eh bien, je crois, Sœur Simpson, que c’était dans le journal
de Tucson. Je ne sais pas si Sœur Simpson savait… Elle
ne l’avait pas compris à ce moment-là. Elle avait dit : “J’ai
découpé pour vous quelques photos du journal et les notes qui
les accompagnent”, et elle me les avait remises.
83 Et je me suis dit qu’il y avait quelque chose d’étrange, là. Je
suis entré, j’ai pris ces découpures, et quand je les ai regardées,
j’ai dit : “Ça y est, point par point, voyez, c’est exactement ce que
j’attendais.” Et voilà que c’était là, dans le journal.
84 Sœur Simpson pourrait vous dire dans quel journal cela a
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paru, si vous voulez en obtenir un exemplaire. [Sœur Simpson
dit : “C’est celui du 28 décembre.”—N.D.É.] Et—et vous dites?
[“C’est l’édition du soir du 28 décembre.”] L’édition du soir du
28 décembre.
85 Voyez, avant qu’il n’aille à Jérusalem pour obscurcir sa
Lumière, ou l’accès qu’elle a. Que ce soit l’heure, la position, et
tous les droits qu’Elle a de briller, maintenant elle L’empêche
complètement de briller, en ce dernier âge, le septième âge de
l’église où il sombre dans les ténèbres. Comme c’est glorieux, ce
que le Seigneur est en train de nous dire. Et en toute chose, Cela
n’a jamais failli : ce que Dieu a déclaré et annoncé dans le ciel, Il
a veillé là-dessus, l’a identifié ici et a confirmé que c’est la Vérité
absolue.
86 Les ténèbres, cet Âge de l’Église de Laodicée. Maintenant,
quand Jésus, qui est la Parole, se trouvait à l’extérieur de l’église
dans l’Âge de l’Église de Laodicée, à frapper à la porte pour
essayer d’entrer. Les ténèbres, l’obscurité qui est sur les peuples.
La Bible avait-elle raison?
87 La perfection de l’Écriture, la gloire de Son grand Nom. La
visite du pape était un signe que les églises obscurcissaient la
manifestation de Sa…LaLumièremanifestée aumonde, c’était
la Bible. Jésus a dit qu’Il était la Lumière du monde. La Bible
dit qu’Il est la Parole. Et l’Écriture manifestée, ou confirmée,
est la Lumière. Or, il ne vous sera pas permis de le faire quand
cela entrera en action. Et nous avons vu que cela a été préfiguré,
annoncé par inspiration avant que cela n’arrive, préfiguré par la
lune, qui montre que cela va se produire — voici que cela est en
train de se produire.
88 L’heure est sur nous, les ténèbres, l’obscurité. L’obscurité est
sur les peuples maintenant, voilà ce qu’il en est. Qu’est-ce que
tout cela signifie? Où en sommes-nous? En quelle heure sommes-
nous? Combien proches sommes-nous de la Venue? Eh bien, vous
dites : “Lorsqu’ils auront tous un réveil.”
89 “Ne crains point, petit troupeau, car votre Père a trouvé bon
de vous donner le Royaume.” Très bien.
90 Qu’est-ce que cela signifie? Dieu a commencé à séparer la
Lumière des ténèbres, voyez, à les repousser, comme Il l’a fait
au commencement, pour montrer l’aube d’un jour nouveau. Les
Âges de l’Église sont en train de disparaître. [Frère Branham
s’éclaircit la gorge.—N.D.É.] (Excusez-moi.) Les Âges de l’Église
sont en train de disparaître. Dieu pousse les ténèbres dans un
coin, il le faut, pour faire disparaître les organisations d’églises,
pour faire disparaître le monde. Le monde couvre la chose, et
la mondanité a tout envahi. Alors, Dieu n’a-t-Il pas raison?
Avec des choses mondaines, des habillements mondains, des
comportements mondains et une vie mondaine, c’est le monde!
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91 Vous n’êtes pas du monde, petits enfants. Vous êtes du Ciel.
Votre Demeure n’est pas ici.
92 Pourquoi devrais-je regarder, nous qui sommes plus âgés,
pourquoi devrions-nous regarder en arrière et chercher à
redevenir jeunes? Nous ne pouvons pas le faire. Mais nous
regardons en avant, nous ne regardons pas en arrière. Nous
regardons ici, ce qui a été, et nous voulons savoir ce qui sera.
Et nous attendons cette heure, nous courons vers ce but.
93 Aujourd’hui, tant de braves gens, des personnes sincères,
sont pris au piège de ces credos, de ces églises et de ces
organisations, “ayant l’apparence de la piété, mais reniant ce qui
en fait la Force”, comme le dit II Timothée, chapitre 3.
94 L’obscurité, l’aveuglement d’Israël, c’était pour que les
nations soient éclairées. Maintenant l’aveuglement des nations,
c’est pour qu’Israël soit éclairée. C’est exactement comme le jour
et la nuit; un côté est dans les ténèbres, l’autre côté est dans
la lumière, puis la lumière passe de l’autre côté. Ainsi, la—la
lune qui est passée comme elle l’a fait, et le reflet des ténèbres
du monde qui ont obscurci sa lumière, c’est un reflet qui nous
indique que l’âge de l’église des nations est terminé. L’Église Se
prépare, Elle Se prépare depuis un certain temps, c’est lemoment
de l’Enlèvement. Car les ténèbres sont en train de couvrir les
nations, et bientôt, l’aube se lèvera sur les Juifs. Le soleil a voyagé
de l’est vers l’ouest, et nous sommes sur la Côte Ouest. Il n’y a
qu’une chose que la Lumière puisse faire : retourner à l’est, de
l’autre côté. Vous comprenez, n’est-ce pas? La Lumière ne peut
que retourner de nouveau à l’est, où elle a commencé, en Israël.
Dieu les a aveuglés pour un temps, mais maintenant les—les
ténèbres sont repoussées vers le monde des nations, et cela a tout
recouvert. Les nations fouleront aux pieds Jérusalem jusqu’à ce
que la dispensation des nations soit terminée. C’est Jésus qui l’a
dit. Et maintenant, c’est terminé, l’obscurité est sur les peuples!
Dieu en a montré le reflet dans les cieux, comme Il l’a fait voir
sur la terre avant que tout cela n’arrive. Nous y sommes.
95 De braves gens sont pris là-dedans, de braves gens, des gens
sincères. Comme Marie et Joseph, ils étaient très sincères, voyez,
ils pensaient qu’Il était avec eux, alors qu’Il ne l’était pas. Vous
savez, la fois où Marie et Joseph étaient montés à la fête, Jésus
avait douze ans, ils pensaient, présumaient, qu’Il était avec eux,
mais Il ne l’était pas. De braves gens pensent la même chose de
nos jours, ils, ces gens qui se sont organisés dans ce Conseil des
Églises, ces gens dans ces organisations, ils—ils pensent qu’ils
font une bonne chose. Ils présument qu’Il est avec eux, alors que
ce n’est pas le cas. Voyez, beaucoup de gens pensent qu’Il était
avec eux lorsqu’ils ont serré la main du prédicateur et ont inscrit
leur nomdans un registre,mais Il ne l’était pas. Beaucoup de gens
pensaient, lorsqu’ils ont été aspergés, puis confirmés, et qu’ils se
sont fait baptiser dans le nom de “Père, Fils, Saint-Esprit”, ils
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pensaient qu’Il était avec eux. Ce sont de braves gens. Marie et
Joseph étaient de braves gens. Mais le fait était qu’Il n’était pas
là! Ne présumez rien.
96 La Lumière, qu’est-ce que c’est? La Parole parlée de Dieu
confirmée! En dehors de cela, point de Lumière. Voyez? Vous ne
pouvez pas éclairer la terre avec des lampes de poche. Il faut la
Parole de Dieu manifestée, le Fils.
97 Ils étaient de braves gens. Remarquez l’exactitude de Sa
Parole, combien Elle est parfaite. Avez-vous remarqué ce que
Marie a dit? Bon, pour ce qui est de vous, chers catholiques, je
n’ai rien contre vous. Je n’ai rien contre vous. C’est le système
dans lequel vous êtes. Pareil pour vous les protestants. Ce sont
les systèmes!
98 “Marie, la mère de Dieu”? On a vu qu’un Garçon de douze
ans, son propre fils, a dû la rappeler à l’ordre. Pas une seule
fois dans la Bible Jésus n’a appelé Marie Sa “mère”. Elle n’était
pas Sa mère. Comment pouvait-elle être la mère de Dieu? Elle
n’était qu’un sein maternel qu’Il a utilisé pour venir sur la terre,
pour être manifesté sur la terre, en passant par ce sein. Elle n’a
absolument rien à y voir, aucun verset de l’Écriture ne l’appelle
“mère”.
99 Remarquez à quel point Marie était dans l’erreur, mais Sa
Parole à Lui est si parfaite. Elle Lui a dit, quand… Elle L’a
trouvé dans le temple, Il avait douze ans, alors qu’Il discutait
avec les théologiens. Il les a stupéfaits, alors qu’Il n’était qu’un
Garçon de douze ans; Il n’avait même pas d’instruction; ou, si
c’est le cas, il n’est fait mention de cela nulle part. Mais un jeune
Garçon de douze ans qui confond les—les sages dans le temple,
par Sa sagesse. Elle a dit : “Ton père et moi, nous Te cherchions
avec larmes.” “Ton père!” La supposée mère elle-même a dit :
“Ton père Joseph et moi, nous Te cherchions avec larmes.”
100 Que lui a-t-Il dit? “Ne saviez-vous pas qu’il faut que Je
m’occupe des affaires de Mon Père?” Si c’était des affaires de
Joseph dont Il s’occupait, on L’aurait trouvé en train de bâtir
des maisons, ou dans l’atelier d’un charpentier. Mais Il n’était
pas le fils de Joseph. “Je m’occupe des affaires de Mon Père, en
train de corriger ces dénominations, ces credos et ces choses dont
J’entends parler.” Voyez? “Je m’occupe des affaires de Mon Père.”
Il n’a jamais admis que Joseph était Son père. Mais Marie l’a fait,
et Il S’est retourné et l’a corrigée.

Elle a dit : “Ton père et moi, nous Te cherchions.”
101 Il a dit : “Je m’occupe des affaires de Mon Père”, montrant
ainsi que Joseph n’était pas Son père. Ses Paroles sont parfaites,
voyez.
102 Mais, Marie et les autres présumaient simplement que, eh
bien, voyez, ce qu’il en était, elle s’était laissée emporter. Elle—
elle s’était… Elle voulait montrer à ces prêtres et tout que—
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que—qu’elle n’était pas ce genre de femme. Et elle, en faisant cela,
elle a détruit complètement le fondement de son témoignage,
après qu’elle avait témoigné qu’un Ange l’avait visitée et avait
dit : “Tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un Fils, sans
connaître d’homme, un Fils né d’une vierge.” Et voici que devant
le grand Sanhédrin, elle dit : “Joseph, Ton père que voici, et moi,
nous T’avons cherché.”
103 Et ce Garçon de douze ans a dit : “Je m’occupe des affaires
de Mon Père.” Il l’a réprimandée : “Celui-là n’est pas Mon Père!”
104 Regardez l’église aujourd’hui, elle est absorbée par des
conseils et—et des choses du monde, et voici qu’elle est plongée
dans l’obscurité. Dieu est en train de la réprimander!
105 Jamais Jésus ne l’a appelée “mère”. Un jour, elle est venue
Lui rendre visite, alors qu’Il tenait une réunion dans une maison,
un peu comme ici. Quelqu’un est venu dire : “Tamère et Tes frères
sont dehors, ils T’attendent.”
106 Il a dit : “Qui est Ma mère, Mes frères? Qui sont-ils?” Il a
promené le regard sur Ses disciples et a dit : “Celui qui fait la
volonté de Mon Père est Ma mère, Mon frère, Ma sœur, et ainsi
de suite. C’est celui-là.”
107 Et à la croix, alors qu’Il était en train de mourir, Il a dit à
Jean, le jeune disciple, Il a dit : “Voici ta mère.” “Femme, voici
ton fils.” “Fils, voici ta mère.” Voyez, Lui-même, Il ne l’a jamais
déclaré. Ce n’était pas son Fils. C’était le Fils de Dieu. Elle n’était
qu’un sein maternel.
108 Voici unemaison ce matin, mais ce n’est pas l’Église. L’Église
est en vous, Christ. Les esprits des mortels qui sont assis ici se
sont réunis dans les lieux Célestes. C’est Christ, pas la maison.
La maison, c’est bien, elle a son utilité, mais elle ne sert que de
lieu de rencontre. Marie n’était qu’un sein maternel qu’Il a utilisé
pour venir sur la terre, pour S’identifier parmi les gens. Pas la
“mère de Dieu”, pas plus que cette maison n’est l’Église de Dieu.
Elle est simplement utilisée dans ce but.
109 Oui, aujourd’hui, beaucoup d’amis pensent, des gens, de
braves gens comme Marie et Joseph, pensent que—qu’Il est avec
eux dans ce qu’ils font. Mais comme il en était en ce temps-là, il
en est de même aujourd’hui, ils font erreur. Ils pensaient qu’ils
étaient avec Lui, mais ils ne l’étaient pas. Bon, lorsque les gens se
sont fait baptiser, ils se sont peut-être dit : “Oh, je—je L’ai reçu
lorsque je L’ai accepté et que je me suis fait baptiser.” Ce n’est
pas le cas, jusqu’à ce que la Parole parlée Se reflète.
110 Mais, quant aux Élus, maintenant qu’en est-il de la Lumière?
J’ai tellement parlé des ténèbres, que cela a pris la moitié de
mon temps, il est onze heures trente. Bon, regardons l’autre côté
de la chose : l’obscurité est sur les peuples; bon, qu’en est-il de
la Lumière? Il a dit que l’obscurité serait sur les peuples, mais
qu’il y aurait de la Lumière : “Lève-toi et sois éclairée, car la
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Lumière est arrivée.” Comment peut-il y avoir des ténèbres et
de la Lumière, il faut qu’ils soient séparés. Et il n’y a qu’une
seule chose qui les sépare, la Parole manifestée, Elle sépare,
Elle repousse cela de l’autre côté du… Voici les ténèbres qui
recouvrent la terre, mais lorsque la Parole de Dieu manifestée,
le soleil, qui a été créé par la Parole, apparaît, les ténèbres
se retirent vite de l’autre côté. Et c’est ce qui est en train de
se produire en ce moment, les ténèbres se séparent d’avec la
Lumière. Maintenant, à l’Église élue en cette heure sombre…
De quoi nous pourrions parler pendant des heures, mais je pense
que j’en ai assez dit pour que vous compreniez ce que—ce que veut
dire l’Écriture, lorsque j’ai dit que “l’obscurité est sur ce peuple”.

111 Maintenant, je dis à l’Église : “Shalom. La paix de Dieu.”
Paix! Chaque vrai Hébreu, lorsqu’il en rencontre un autre, il
dit : “Shalom.” Autrement dit : “Bonjour! Que Dieu soit avec
vous! Que la paix deDieu vous accompagne!” C’est un “Bonjour!
Comment allez-vous?” C’est le jour qui se lève, Église. Ce sont des
ténèbres sur les peuples, mais c’est un “Bonjour” à l’église. Christ
est en train de paraître parmi nous. “Shalom. Paix.” Alléluia!
“Shalom.”

112 Lorsque nous voyons les ténèbres s’épaissir, les ténèbres juste
avant le jour, nous savons que l’étoile du matin est suspendue là
pour présenter le soleil qui arrive. C’est que c’est à ce moment-
là que l’étoile du matin brille. C’est—c’est—c’est l’intermédiaire.
Le moment le plus sombre, c’est toujours juste quelques minutes
avant le jour, il fait plus sombre, la lune cesse de briller. Ce
moment le plus sombre avant le jour, c’est parce que la lumière
fait pression sur les ténèbres. Mais l’étoile du matin apparaît
pour dire : “Bonjour. Shalom.”

113 C’est Lui parmi nous, Sa Parole qui est identifiée. Shalom.
Le grand jour est sur le point de se lever, quand poindra le
matin Éternel, resplendissant de beauté, quand Ses élus se
rassembleront dans leur demeure au-delà du ciel. Quand l’appel
se fera là-haut, j’y serai. Nos noms sont dans Son Livre, nous y
serons. “Shalom. Bonjour. Que la paix soit avec vous.”

114 Les ténèbres se séparent d’avec la Lumière. C’est Dieu qui
provoque cela, c’est la Lumière qui le fait. Voyez, la Lumière
fait tellement pression sur les ténèbres qu’elles sont obligées de
se rassembler. Les gens ont eu l’occasion de L’accepter et n’ont
pas voulu le faire, alors elles se condensent. Et ils le font en
réunissant l’église avec le Conseil des Églises, et en unissant le
tout aux ténèbres païennes. Et pourtant ils sont fortement en
désaccord les uns avec les autres, mais il fallait bien qu’ils se
rassemblent pour faire en sorte que la nuit descende sur les gens.

115 Ésaïe 60.1 dit : “Lève-toi et sois éclairée, car la Lumière est
venue à toi.”
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116 Lève-toi et sois éclairée, la Lumière est arrivée. La Parole, la
Lumière, est de nouveau confirmée. La Lumière est de nouveau
confirmée, la Parole de Dieu, afin que vous puissiez voir Dieu
manifesté dans la promesse qu’Il a faite au sujet de la Lumière
du jour, ou la Parole assignée à cet âge, voyez, ces promesses qui
ont été faites pour ce jour-ci, ces promesses qui ont été données
par les prophètes et par Jésus Lui-même. En ce jour! “Autrefois,
Dieu…”Hébreux 1 : “Autrefois, Dieu a parlé à nos pères par les
prophètes, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, mais en
ce dernier jour, par Son Fils, Jésus-Christ.” Voyez?
117 La grande Lumière qui était suspendue là, dans le désert, qui
était…quand Moïse avait quitté l’Égypte, regardant l’opprobre
de Christ comme une richesse plus grande que les trésors de
l’Égypte.
118 C’est Celle-là même qui a rencontré Saul sur le chemin de
Damas. Une grande Lumière était suspendue devant lui, cette
même Lumière, cette même Colonne de Feu. Saul, comme il était
un Hébreu, n’aurait jamais adoré un esprit ou quoi que ce soit,
ou il ne l’aurait jamais appelé “Seigneur”, dans la condition où
il se trouvait. Il a dit : “Seigneur, qui es-Tu?”
119 Il a dit : “Je suis Jésus.” (Jésus a dit : “Je viens de Dieu et Je
retourne à Dieu.”)
120 Cette même Lumière est arrivée. Pour faire quoi? Pour
manifester, pour—pour faire connaître aux gens les promesses
qu’Il a faites pour ce jour-ci, la Lumière du jour manifestée. Les
ténèbres se sont obscurcies.
121 Lors de Sa venue, Il était la Lumière du jour. Un Messie était
censé venir. Et Il est venu exactement comme Dieu avait dit qu’Il
viendrait. Et lorsqu’Il est venu, qu’était-Il? La Lumière du jour.
Et Elle a fortement comprimé les ténèbres contre Lui! Pas vrai?
Il fallait qu’Il donne Sa Vie pour que la Lumière continue, puisse
briller. Il était la Lumière du jour. Mais pourquoi, pourquoi était-
Il la Lumière du jour? Il était la Parole confirmée qui avait été
prononcée et manifestée. Dès que…
122 Dieu a prononcé la Parole sur ce monde sombre, lugubre,
obscur, moussu et sans lumière, qui était là, Il a dit : “Que la
lumière soit.” Et tant que cette Parole n’a pas été manifestée, il
n’y a pas eu de lumière, c’est après cela qu’il y a eu de la lumière.
123 Il a dit : “Un Sauveur, un Messie, viendra.” Là encore, cela
ne s’est pas manifesté tant qu’Il n’est pas venu manifester cette
promesse. Et lorsqu’Il a confirmé cette promesse, Il a dit : “Vous
sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en Elles la Vie
Éternelle : ce sont Elles qui rendent témoignage de Moi.”
124 Ils ont dit : “Nous ne savons pas d’où Tu es, nous sommes les
disciples de Moïse.”
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125 Il a dit : “Si vous étiez les disciples de Moïse, vous M’auriez
connu, car Moïse a écrit à Mon sujet.” Voyez? Il était la
manifestation. Il était la confirmation de la Parole de Dieu
prononcée par Moïse.
126 Et en ce jour où nous vivons, Dieu est entré en scène pour
confirmer et prouver Ses promesses. Donc, c’est la Lumière de
l’heure, afin que nous puissions nous lever et être éclairés. La
Lumière brille de nouveau sur nous aujourd’hui, la Parole est en
train de Se manifester. C’est la Lumière.
127 C’est comme cette lumière qui brille là-dehors, ce soleil qui
brille ce matin. C’est la Parole parlée de Dieu, rien d’autre ne
peut donner de la lumière comme ça. Rien ne peut le faire. Toute
lumière artificielle grille en très peu de temps, les ampoules et
tout le reste. Mais celle-là ne faillit jamais, car c’est la Parole
parlée de Dieu manifestée.
128 Les petits credos dénominationnels feront éclater les
ampoules, griller les ampoules, sauter les fusibles, et tout le reste.
Mais la Parole de Dieu ne faillira jamais! Elle restera toujours
Elle-même, la Parole.
129 J’ai bien peur que je vais dépasser un peu l’heure prévue. Ou,
bon, ou c’est en ordre de continuer et de terminer ce message,
n’est-ce pas? Très bien.
130 Lève-toi et sois éclairée, car la Lumière est venue à toi. La
Parole, la Lumière, est confirmée.
131 Le seul chemin, comme Dieu était, Jésus-Christ était la
manifestation de la Parole parlée de Dieu — la Lumière de
l’heure.
132 Jean-Baptiste était la Lumière de l’heure. Il était la Lumière
avant que Jésus ne soit la Lumière. Le prophète Ésaïe a dit :
“C’est ici la voix de celui qui crie dans le désert, préparez le
chemin du Seigneur, aplanissez Ses sentiers.” C’était la Parole
parlée de Dieu, Elle était là, mais Elle n’était pas encore
venue à la vie. Malachie, le dernier prophète, quatre cents ans
avant que cela ne s’accomplisse, il a dit : “Voici, J’envoie Mon
messager devant Moi, pour préparer le chemin du Seigneur.”
Voici venir quelqu’un du désert, sans dénomination, sans credo,
sans identification. Mais sa Lumière l’a identifié. La Parole l’a
identifié.

Ils ont dit : “Es-tu le Messie?”
133 Il a dit : “Non, je ne le suis pas! Mais je suis la voix de celui
qui crie dans le désert : ‘Préparez le chemin du Seigneur!’”
134 Jésus a dit : “Vous avez marché dans sa Lumière.” Il a été
pendant un moment une Lumière qui brûle et qui luit. Pourquoi?
Jusqu’à ce que le chemin soit préparé, c’est alors que sa Lumière
s’est éteinte.
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135 Vous ne pouvez pas marcher dans cette lumière-là, vous
les baptistes; Ceci, C’est la Lumière de l’heure! La Lumière
est arrivée. Lève-toi et sois éclairée. La Parole, la Lumière. La
Parole, la Parole de Dieumanifestée (identifiée) est une Lumière.
136 Maintenant, qu’en est-il de la nouvelle année qui est devant
nous? Nous pourrions avoir davantage de choses à dire sur cette
transition des ténèbres à la Lumière, l’entrée en scène de la
Lumière qui vient entre les deux, mais, maintenant, nous voulons
passer directement à la nouvelle année. Très bien.
137 La nouvelle année, la nouvelle année, qu’en est-il? Elle
apporte une nouvelle espérance. Nous sommes une année plus
près. Nous sommes aujourd’hui un jour plus près que nous
l’étions hier. Nous sommes maintenant une heure plus près
que nous l’étions quand j’ai commencé, à onze heures moins
quart—quart, il est maintenant midi moins quart. Nous sommes
maintenant une heure plus près! Nous ne regardons pas en
arrière, nous regardons en avant. Voyez? Oh! Oui monsieur. Une
nouvelle année ne signifie pas tourner la page. Ah non. Non.
138 Comme cet homme, un matin, d’après ce qu’on m’a raconté.
Un homme s’est levé tôt et il est sorti, a ramassé le journal, à
son retour, il s’est assis, a posé les pieds sur le divan, a mis ses
lunettes et s’est mis à lire le journal. Sa femme, qui préparait le
petit-déjeuner, a dit : “Du nouveau, Jean?”
139 Il a dit : “Non. Toujours la même chose, mais avec de
nouvelles personnes.” Oui. C’est vrai. Des meurtres, des viols et
tout, mais c’est quelqu’un d’autre qui les a faits, voyez. C’est vrai.
140 Ce n’est pas de tourner la page. C’est de se tourner vers la
Parole, voir ce que la Parole promet pour aujourd’hui, voir ce
que la Lumière du jour est censée être. Ce que nous devrions
faire cette année, ce n’est pas de retourner à des credos et tout,
de retourner à nos vieilles dénominations, pas de retourner à de
vieilles dénominations; mais bien de nous tourner vers la Parole,
de voir quelle sorte de Lumière est censée briller aujourd’hui. Oh,
église, tournez-vous vers la Parole, revenez à la Parole, actionnez
le bon interrupteur, arrêtez d’allumer des lampes électriques,
voyez, la lumière artificielle, faite de main d’homme. Tournez-
vous vers Sa Parole et voyez la promesse pour aujourd’hui. Puis
voyez ce qu’est la promesse, et guettez son identification. Une
fois qu’elle est confirmée, vous savez alors si vous êtes dans la
Lumière ou pas. Vous voyez ce qu’est la promesse.
141 Changer de page ou changer de calendrier ne change pas
le temps. Beaucoup de gens disent : “Eh bien, cette année-là
est passée, jetons le calendrier de décembre dernier et mettons
l’autre à la place, celui de la nouvelle année.” Ce—c’est ce que
signifie une nouvelle année pour eux.
142 Pour moi, je veux voir ce qui est promis pour ce jour-ci. Je
veux savoir ce qu’est la Lumière de l’heure, pour savoir comment
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Y marcher. Je veux savoir où je vis, l’âge dans lequel je suis, où
j’en suis sur le chemin.
143 Comme ce que Paul a dit, et que je pourrais citer de nouveau :
“Oubliant ce qui est du passé, je cours vers le but, la vocation
céleste”, vers l’identification complète, quand le temps se fondra
complètement dans l’Éternité, quand Jésus viendra.
144 Faites comme David l’a fait, remettez votre avenir entre
Ses mains. Ne regardez à rien d’autre, mais remettez votre…
David a dit ici, il a dit—a dit : “Mes destinées sont dans Ses
mains.” Remarquez ici, dans le Psaume où nous l’avons lu, dans le
Psaume 62 : “Mes destinées sont dans Samain. Il est mon rocher.”
Qu’est-Il? “Il m’est révélé. Il est la Vérité révélée. Mes destinées
sont dans Ses mains.” Amen. Oh! la la! Voilà, c’est ça.
145 Mes destinées Lui appartiennent. Je suis à Lui. Je suis dans
Sa main, parce qu’Il tient le temps. Je ne sais pas ce que l’avenir
me réserve, mais je sais qu’Il tient l’avenir. Donc, Celui qui tient
l’avenir me tient. Alors, pourquoi devrais-je penser à mettre en
place ceci, cela et autre chose pour la nouvelle année? Je me
remets simplement entre Ses mains, je marche comme David a
marché, “mes destinées sont dans Sa main” — il savait que Dieu
tenait l’avenir. David ne savait pas ce que lui réservait l’avenir,
mais il savait que Dieu tenait l’avenir. Je ne sais pas ce que
l’avenir me réserve, personne parmi nous ne le sait. Mais nous
savons qu’Il tient l’avenir.
146 La patience. La patience. Certains d’entre nous sont si,
certains d’entre nous sont tellement pressés. Je pense que c’est
le cas de bien de braves hommes. Vous êtes trop—trop pressés.
Vous voulez, voyez, vous voulez le faire vous-même.
147 Mes frères dans le ministère, vous savez de quoi je parle, vous
qui écoutez cette bande. C’est à vous que je parle, pas seulement à
la petite assemblée qui est ici, mais aux hommes dumonde entier.
148 Impatients, beaucoup d’hommes vont là-dehors, et comme
vous croyez que le temps est proche, vous essayez de faire quelque
chose par vous-mêmes. Attendez-vous au Seigneur. La patience
est une vertu. Si vous pouvez avoir de la patience, c’est de la
vertu. C’est de la vertu si vous… “Ceux qui s’attendent au
Seigneur renouvelleront leurs forces.” Non pas ceux qui essaient
de devancer le Seigneur, ceux qui essaient de dire au Seigneur :
“Seigneur, je sais que Tu veux que je fasse ceci, gloire à Dieu,
je…” Ne faites pas cela. Attendez-vous au Seigneur. La Bible
dit : “Ceux qui s’attendent au Seigneur renouvelleront leurs
forces.”
149 Dieu a pris desmilliers d’années pour accomplir Sa promesse
qui annonçait la venue d’un Sauveur. Mais souvenez-vous,
depuis le début, Il savait très bien à quel moment elle allait
arriver. Beaucoup de gens se sont élevés et ont cherché à être des
messies. Beaucoup d’églises ont cherché à produire des messies.
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Mais Dieu avait un temps fixé pour Son Messie, Il n’était pas
pressé. Voyez?
150 Et entre-temps, Il a fait paraître de nombreux types du
Messie. Il les a fait paraître depuis Adam jusqu’au Messie, le
premier et le dernier Adam; l’un dumonde et l’Autre du Ciel, l’un
terrestre et l’Autre Céleste, l’Un est descendu du Ciel et l’autre a
été tiré de la terre. Mais Il avait promis un Messie; Il a pris des
milliers d’années pour l’accomplir.
151 Il a montré en Joseph exactement ce qu’Il était. Joseph L’a
représenté.
152 David L’a représenté. Quand David a été un roi rejeté, il
est monté sur la colline, a regardé en arrière et a pleuré sur
Jérusalem, en tant que roi rejeté — là, c’était Jésus en David.
Huit cents ans plus tard, Il S’est tenu là, à Jérusalem, en tant que
Roi rejeté, Il a dit : “Jérusalem, Jérusalem, combien de fois ai-Je
voulu vous rassembler comme une poule rassemble ses poussins,
mais vous ne l’avez pas voulu.”
153 Regardez Joseph, lui qui est né parmi ses frères, les
patriarches; il n’était pas le dernier, l’avant-dernier, — Benjamin
était le dernier, — il venait juste avant le dernier, voyez, juste
avant lui. Haï de ses frères, aimé de son père. Il était haï parce
qu’il était un homme spirituel. Il était capable d’interpréter
les songes, et ses interprétations étaient tout à fait exactes. Il
pouvait avoir des visions, prédire des choses qui allaient arriver.
Et ils le haïssaient. Il a été vendu pour trente pièces d’argent.
154 Pourquoi haïssait-on Jésus? On L’appelait Béelzébul parce
qu’Il était la Parole, et la Parole peut discerner les pensées qui
sont dans les cœurs. On Le haïssait. Et on L’a vendu pour trente
pièces d’argent.
155 Il avait été jeté dans une fosse, Joseph l’avait été, laissé pour
mort. Sa tunique ensanglantée avait été laissée derrière, comme
le vêtement ensanglanté de Jésus qui a été retiré de la croix,
le manteau qu’Il portait, pour identifier Sa mort. Mais qu’est-
ce que Dieu a fait à Joseph? Il l’a fait sortir de la fosse, l’a
fait asseoir à la droite de Pharaon. Et personne ne pouvait voir
Pharaon, seulement Joseph. Et lorsque Joseph quittait le palais,
les trompettes retentissaient et il y avait une proclamation : “Que
tout genou fléchisse, Joseph arrive.”
156 C’est pareil pour Jésus. Il a été sorti de la fosse, où Il avait
été laissé pour mort, Il est ressuscité et est assis à la droite de la
Majesté. “Personne n’a jamais vu Dieu, si ce n’est le Fils unique
venu du Père. Lorsqu’Il partira de là, les trompettes sonneront,
tout genou fléchira, et toute langue confessera.” Voyez, Il est
le Prince de la prospérité. Regardez ce qu’a fait l’Égypte en ce
temps-là : elle a sauvé le monde entier, lorsque la sécheresse est
survenue. Alors, il en sera demême à la venue duFils de l’homme.
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Le genou, tout genou fléchira et toute langue confessera qu’Il
existe.
157 Il a été présenté sous forme de types, mais Dieu savait
exactement à quel moment Il viendrait. Il savait exactement à
quel moment Il viendrait. Peu importe combien ils en avaient
avant ce temps-là, Il avait Son Messie. Il leur a fait voir sous
forme de types ce qui allait venir.
158 Exactement comme Il nous a fait voir, les Sept Âges de
l’Église, ce qui allait venir. Exactement comme Il nous a fait voir
ce qui viendrait, lorsqu’Il a mis cette Lumière là-haut, en guise
de révélation, pour faire voir ces choses au monde. Lorsqu’Il a
envoyé les sept Anges pour révéler les sept messagers qu’il y
avait eu tout au long, et montrer les points laissés en suspens,
chaque Ange venant chaque jour révéler les points que Luther
avait laissés en suspens, que Wesley avait laissés en suspens, que
le pentecôtisme avait laissés en suspens, tout y est représenté.
Et dans le type et l’ombre mêmes du grand Shalom, Jéhovah,
Yahweh. Voyez? Tout à fait. Il a mis Cela dans le ciel, et là, l’œil
mécanique En a pris une photo. Voyez? Merci Seigneur!
159 Shalom! Paix! Ne soyez pas abattus, Jésus est ici. Sa grande
Lumière est venue vers nous, et nous En sommes reconnaissants,
oui, Sa Parole, le grand mystère. Il est ici aujourd’hui en train de
Se manifester, de faire la même chose qu’Il a faite en ce temps-
là, exactement la même chose. Il fait exactement la même chose.
160 Nous sommes des créatures du temps. Il est le Dieu de
l’Éternité. Nous essayons de courir, nous cherchons à faire
quelque chose de différent : “Oh, il faut faire ceci.” Souvenez-
vous, Il est au courant de tout. Ça va arriver, de toute façon.
Laissez-Le faire la chose. Remettez-vous simplement entre Ses
mains.
161 Levez les yeux et rayonnez de la joie du Seigneur, de savoir
que vous êtes privilégié, que vos yeux se sont ouverts et que vous
voyez ce jour. Faites-Lui confiance pour l’avenir. Vous L’avez
vu confirmer Sa Parole par le passé. Celui qui a confirmé Sa
Parole par le passé et qui a fait que toutes ces choses arrivent
parfaitement à l’heure où nous vivons, parfaitement, jusqu’au
Message du septième ange, — Il L’a montré à la fois dans le ciel
et sur la terre, L’a fait connaître de trois manières, afin qu’il n’y
ait pas d’erreur, — souvenez-vous, Il a promis qu’Il reviendrait.
Alléluia! Cette Parole sera confirmée. La Parole promise deDieu,
après deux mille ans d’attente, Il arrivera à l’heure! Ne soyez pas
abattu, Il viendra. Comme Il a confirmé Sa Parole dans chaque
âge, les Âges de l’Église montrent la même chose, et la révélation
de notre Seigneur par le septièmeMessage, et ainsi de suite, Dieu
L’a révélée, L’a manifestée et L’a prouvée. Et aujourd’hui, parmi
nous, Il a montré qu’Il est ici avec nous, Il a prouvé et confirmé
Sa Parole, aussi fera-t-Il…
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162 Il y aura un Millénium. Les vieillards seront jeunes là-bas
pour toujours. La maladie disparaîtra et la mort ne sera plus. Ils
bâtiront des maisons et y habiteront. Ils planteront des vignes et
en mangeront le fruit. Ils ne planteront pas pour qu’un autre y
habite (son fils le prend), son fils vivra près de lui. Il ne plantera
pas pour qu’un autre mange, il ne mourra pas pour que quelqu’un
d’autre y habite, mais il vivra là. Amen. Le loup et l’agneau
paîtront ensemble. Le lion, comme le bœuf, mangera de la paille,
et un enfant les conduira. Il y aura—il y aura de l’innocence. Il n’y
aura—il n’y aura—il n’y aura rien qui fera du mal. Nous serons
changés de ce que nous sommes maintenant en cette glorieuse
image du Fils de Dieu, qui est immortel. Les années n’ont pas de
prise sur Lui, l’âge ne peut rien Lui faire, Il est le Fils immortel
deDieu. Ainsi, nous savons que—que nous sommes au temps de la
fin. Nous sommes à la croisée des chemins. Toutes ces choses ont
été clairement identifiées, et elles seront à nouveau identifiées.
163 Donc, l’avenir, c’est Lui qui le tient. Comment saurai-je
quand Il viendra? Quand viendra-t-Il? Je ne sais pas, mais Il sera
là. C’est vrai. Quand fera-t-Il ceci et cela? Quand la malédiction
quittera-t-elle la terre? Quand est-ce que ces reflets bénis de
l’amour de Dieu, — des arbres qui sont là, resplendissants, et
des fleurs et tout, — quand deviendront-ils immortels? Je ne sais
pas, mais ils le seront. Quand est-ce qu’on aura ce reflet du cœur
des hommes qui n’aspirent qu’à la vie, et que les hôpitaux, les
médecins, les opérations, les pleurs, les chagrins, quand tout cela
cessera-t-il, pour céder place au règne glorieux de mille ans de
Shalom avec Jésus? Quand cela arrivera-t-il? Je ne sais pas. Il
a dit que cela arrivera. Je ne sais pas comment Il le fera, mais
Sa Parole parlée sera confirmée lorsque le Soleil de la Justice se
lèvera avec la guérison sous Ses ailes. Et cette guérison dont il
est question ici ne sera pas une guérison physique comme vous le
pensez, comme quand quelqu’un est malade et que la maladie
est enlevée. Ça, c’est ce qu’Il fait maintenant, sous forme de
type. Mais la créature sera entièrement changée! Ce corps mortel
revêtira l’immortalité. La vieillesse se changera en jeunesse.
Amen. Eh bien, comment cela se passera-t-il? Je ne sais pas, mais
ce sera le cas.
164 Moi-même, je prends de l’âge. Cette année, si le Seigneur me
prête vie jusqu’au 6 avril, j’aurai cinquante-cinq ans, un vieil
homme. Mais je ne cherche pas à…je ne veux pas redevenir un
jeune garçon. Je veux courir vers ce but là-bas, vers le but de
ma venue ici. Ça fait maintenant une trentaine d’années que je
me tiens derrière cette chaire, depuis que je suis un jeune homme
d’une vingtaine d’années, d’environ vingt et un ou vingt-deux
ans, j’essaie de proclamer ce Message. Et j’Y ai vraiment mis
toute mon énergie. Même si mes épaules s’affaissent et que mes
cheveux grisonnent et tombent, je ne regarde pas en arrière, tout
ça reviendra à son état originel. J’ai le regard tourné vers là-bas,
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vers l’aube d’un jour où la Parole de Dieu confirmée a dit que
“pas un seul cheveu de ta tête ne se perdra, Je le ressusciterai
au dernier jour.” Comment le fera-t-Il? Je ne sais pas. Mais j’ai
confiance que le…

165 Cette nouvelle année, je ne sais pas ce qu’elle me réserve,
mais je sais qu’Il la tient. Voilà l’espérance que j’ai pour la
nouvelle année. S’Il vient, amen. S’Il ne vient pas, je continuerai
à travailler, s’Il m’épargne. Je Lui fais simplement confiance
pour l’avenir. Je ne sais pas ce qu’il en sera, mais je Lui fais
simplement confiance pour cela. Vous L’avez vu confirmer Sa
Parole, vous savez donc que cela s’accomplira. Sa Parole!

Vous dites : “Frère Branham, qu’est-ce qui vous fait dire ça?”

166 Eh bien, laissez-moi exprimer une petite pensée ici, pendant
un instant. Savez-vous ce qu’est une symphonie? Je sais que
vous savez ce que c’est. C’est de la musique, c’est une œuvre
dramatique. Voyez, on la présente comme un jeu de rôles.

167 Bon, pour que vous, les petits enfants, vous puissiez
comprendre. Rappelez-vous, à—à l’école, je crois que vous avez
une… Comment s’appelle cette petite symphonie russe, on—on
la joue parfois sur les tambours, vous savez, ça s’appelle, n’est-
ce pas le…ça parle du—du petit pic, vous savez, qui était parti
dans les bois; et on produit le battement des ailes avec le jeu des
tambours et tout. Et vous entendez tout ça au fur et à mesure que
la symphonie se joue et qu’elle progresse. J’ai oublié comment
ça s’appelle : “Pierre et le loup.” C’est ça : “Pierre et le loup.”
Là, c’est une—c’est une symphonie russe. Voyez, il n’y a pas de
petits—de petits personnages qui voltigent pour jouer la scène,
mais on le fait par le jeu des tambours [Frère Branham frappe
sur quelque chose.—N.D.É.], et puis [Frère Branham frappe de
nouveau.], on bat le tambour, pour produire ces sons et tout. Cela
joue la scène, ça l’interprète. C’est pour que vous compreniez ce
que Frère Branham essaie de dire. Voyez?

168 Maintenant pour vous, les adultes : l’Écriture, c’est la
Symphonie de Dieu. Oui. Alléluia! Seul le Compositeur En
connaît la vraie signification et Il La révèle à ceux qui écoutent,
à ceux qui veulent connaître le sens de l’œuvre dramatique.
Mais il faut d’abord savoir ce qu’est une symphonie, vous
voyez. Ça ne se limite pas simplement à ce qu’on voit, il
s’agit des—des mouvements, des jonctions de la Parole, de la
musique. Ça actionne, parfois ça va dans cette direction-ci
pendant un moment, avec un certain tempo, après un moment,
ça change complètement. Qu’est-ce que c’est? Pour vous qui ne
La comprenez pas ou qui n’Y connaissez rien, qui ne vous Y
intéressez pas, c’est juste du vacarme, du tapage. Mais pour ceux
qui La connaissent, ils attendent Cela, ils savent que Cela va
arriver. Alléluia!
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169 Ainsi, nous avons ces phases des Symphonies, de la
Symphonie de la Parole de Dieu, où toute la scène change.
Vous qui vous Y intéressez, prêtez l’oreille à ce changement.
Vous savez que c’est proche. Vous entendez la manière dont on
bat le tambour, amen, on veut que quelque chose se produise.
Vous savez que c’est un changement, voyez, ça va déboucher sur
quelque chose d’un moment à l’autre. Voyez? Et si vous guettez
cela, vous pouvez le reconnaître grâce au rythme des tambours. Ô
Dieu! Si vous pouvez entendre le roulement de tambour de la fin
maintenant, si vous pouvez entendre l’écho de la musique de la
Parole Céleste qui chante : “Cela s’accomplira dans les derniers
jours!” La Symphonie de la grande œuvre dramatique de Dieu
qu’Il est en train de jouer, Cela Le change, Sa Symphonie au
croisement. Le compositeur et ceux qui s’y intéressent prêtent
l’oreille au changement. Voilà ce que représentent toutes ces
choses pour nous, nous écoutons, nous observons. Chaque fois
qu’Il apparaît, quelque chose se produit, nous voyons que le
moment approche. Nous avons vu, il n’y a pas longtemps, lorsque
ces Âges de l’Église ont été dessinés, nous étions à l’écoute. Nous
avons vu que c’était conforme à la Parole, que cela battait au
rythme de la Parole. Après un moment, que s’est-il passé? Il est
venu Lui-même et a confirmé cela.
170 Nous avons entendu la Parole déclarer ceci : “Aux jours du
septième ange.” Dans l’Âge de l’Église, Il a dit : “Le Message
du septième ange serait le dernier Message.” Et puis, oh,
nous voyons ici dans Apocalypse 10 : “Aux jours du Message
du septième ange, les mystères de Dieu s’accompliraient”, le
Septième Sceau serait ouvert. Ça s’accomplirait. Et tout à coup,
quand cela s’est produit, une vision est apparue, et a dit : “Va
à Tucson, cette fois-ci, il y aura une déflagration qui fera en
sorte que tu comprennes parfaitement et que tu saches que cela
a été envoyé. Cela va presque secouer la terre.” Vous êtes tous
au courant de cela. C’est sur bande, des mois avant que cela ne
se produise. Alors ça s’est produit! Là, c’est apparu dans le ciel.
“Shalom!” Qu’est-ce que c’est? C’est un changement de tempo,
c’est la Symphonie.
171 Et une fois, Il a parlé du Troisième Pull, que cela viendrait
d’une certaine manière, puis en connaissant les secrets des
cœurs, et ensuite, la Parole parlée.
172 Jésus a dit : “Vous ferez de plus grandes choses que celles-ci;
car Je m’en vais à Mon Père.” Jean 14 : “Vous ferez, vous aussi,
les œuvres que Je fais, et vous en ferez de plus grandes parce que
Je m’en vais au Père.” Comme je l’ai dit tout à l’heure, quand
Marie a essayé de L’identifier comme étant le fils de Joseph, Il
l’a corrigée. Ses Paroles ne peuvent pas faillir! C’est ce qu’Il a
dit : “Les cieux et la terre passeront, mais pas Mes Paroles.”
173 Lorsque nous entendons le tempo de la Symphonie changer,
ou être sur le point de changer, c’est un temps de jonction. Nous
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avons remarqué quand Il a commencé à—à battre la mesure, et
nous avons vu : “Vous ferez, vous aussi, les œuvres que Je fais, et
vous en ferez de plus grandes.” “De plus grandes”, c’est ce qu’Il
a promis. Nous nous demandions comment ce serait possible.
174 Mais l’avez-vous remarqué, lorsqu’Il a opéré Son premier
miracle, Il a pris de l’eau et l’a changée en vin. Pas vrai? Il a pris
de l’eau qui, potentiellement, aurait pu un jour devenir du vin,
mais au départ, c’était de l’eau.
175 Et lorsqu’Il a nourri cinq mille personnes, qu’a-t-Il fait? Il a
pris quelque chose qui était déjà là, comme de l’eau, Il a pris un
poisson qui avait nagé autrefois et qui était issu d’un œuf, Il l’a
fractionné, et un autre poisson est issu de la création originale.
Il a pris du pain qui autrefois était du blé, qui était un grain et
qui est devenu du pain, Il a fractionné ce pain et la création s’est
simplement multipliée.
176 Mais là-bas dans les bois, il n’y avait rien pour créer un
écureuil. “Que cela soit”, et cela a été, sans qu’il y ait eu quoi
que ce soit de fractionné. Qu’est-ce que c’est? Le même Jésus-
Christ! Voyez? “Vous ferez de plus grandes choses que celles-ci,
car Je m’en vais à Mon Père.” Il n’a pas été question de prendre
quelque chose déjà créé, de le fractionner pour que la création
se multiplie, mais de créer entièrement. Cela montre qu’Il est le
même Jéhovah qui S’est tenu là jadis et a dit : “Que cela soit”, et
cela a été. Sa Parole S’est manifestée! Lorsqu’Il a été fait chair
sur la terre, Il a pris Sa création originale, l’a fractionnée et l’a
multipliée. Mais maintenant, dans les derniers jours, quand Il
redescend parmi nous, la même Lumière qui est descendue a dit :
“Que la lumière soit”, voyez, Il a simplement amené la création
à l’existence par la Parole. “Vous en ferez de plus grandes, car Je
m’en vais à Mon Père.” Souvenez-vous, nous sommes arrivés à ce
temps-là.
177 Et le monde ne comprend pas, parce que : “C’est un tas
d’absurdités.” Comme ce ne sont pas des méthodistes, les
méthodistes ne Le comprennent pas. Comme ceci, ce ne sont
pas les baptistes, les baptistes ne Le comprennent pas. Comme
Cela n’est pas catholique, les catholiques ne Le comprennent
pas. Comme Cela n’est pas pentecôtiste, les pentecôtistes ne Le
comprennent pas.
178 Mais ceux qui s’attendent au Seigneur, ceux qui guettent!
Nous n’avons aucune trace historique qu’un homme, qu’un
observatoire ait su que cette Étoile était passée au-dessus d’eux.
Mais les mages, eux, L’ont suivie sur des centaines de kilomètres,
pendant deux ans, ils L’ont observée et L’ont suivie. Vous voyez
ce que je veux dire? C’est pour ceux qui écoutent la Symphonie.
179 Rappelez-vous, le Compositeur connaît la fin dès le
commencement. Il sait tout à ce sujet, c’est pour cela qu’Il a pu
l’écrire ici. C’est vrai. Alors, vous devez commencer avec Lui,
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vous devez commencer, si vous voulez écouter une Symphonie,
vous commencez avec Lui, comme vous le faites avec la musique
de la Symphonie. Vous écoutez, vous savez ce qu’elle dit, et ce
sera ce qu’est la Symphonie, vous vous mettez donc à écouter
la musique. Puisque vous savez ce qu’il en est, vous savez donc
que : “Voici où telles et telles choses se passent, ça va changer
maintenant.” Or, pour quelqu’un d’autre qui ne connaît rien de ce
qu’il…s’il est simplement entré et s’est assis, ce n’est qu’un tas
d’absurdités, du bruit. Mais pour celui qui sait ce dont il s’agit,
c’est interprété par la musique, le jeu des tambours suit les notes,
c’est—c’est trompetté par les trompettes, c’est pincé sur la harpe,
c’est joué par le violon, c’est—c’est joué sur la basse, c’est sonné
par les trompettes, c’est joué sur les tambours. Le tout dans un
rythme si harmonieux, ça illustre tellement bien la—la scène que
vous pouvez fermer les yeux et la vivre. Alléluia!
180 L’homme pourrait fermer ses yeux mortels à la vue terrestre
et vivre dans la Présence de Jésus-Christ, lorsqu’on voit le tempo
de Sa Parole, qui est jouée au rythme de la grande Symphonie
dans laquelle nous vivonsmaintenant, que ce tempo change. Vous
devez commencer en suivant la Symphonie. Tout ce que vous avez
à faire, une fois que vous faites partie de la Symphonie, c’est de
vous mettre, de commencer à entrer dans le rythme. C’est comme
ça qu’on fait avec Dieu. On ne reste pas à l’écart pour regarder.
On entre dans le rythme de la Chose! Comment Y entre-t-on? On
Y naît, on naît dans le rythme de la Parole, lorsqu’on devient une
partie de cette Parole.
181 Il fallait devenir une partie de la danse pour pouvoir retirer
quelque chose de la danse. Il faut devenir une partie du match
de base-ball, quelque chose qui vous intéresse, pour entrer dans
l’action du match de base-ball.
182 Il faut devenir une partie de la Parole pour connaître la
Symphonie de Dieu. Sa Symphonie, c’est que lorsqu’Elle est
jouée, vous comprenez et vous marchez au rythme du jour. Vous
attendez cela : “Vous ferez, vous aussi, les œuvres que Je fais;
vous en ferez de plus grandes”, en ces derniers jours. Oh! la la! Le
grand changement du temps. Nous suivons le tempo, le tempo de
la Parole. Découvrez Son dessein, l’heure où nous vivons. Entrez
dans le rythme, la manière de…la manière dont Il procède. Si
vous entrez dans la Parole, vous verrez comment Il a procédé au
commencement, et vous saurez comment Il procède tout le temps.
183 Comment a-t-Il envoyé Son Message au début? Que fait-Il?
Il ne traite pas avec les organisations. Il ne l’a jamais fait, donc,
Il ne le fait pas aujourd’hui. Ainsi, si vous écoutez le rythme du
Conseil des Églises, vous êtes dans les ténèbres. Par contre, si
vous écoutez le rythme de la Parole!
184 Pourquoi ont-ils tué Jésus? “Toi, qui es un Homme, Tu Te fais
Dieu.”
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185 Vous avez eu mon Message sur Les trois sortes de croyants.
Comment il y en avait un qui était là et…Il y avait les soi-disant
croyants, ils ont suivi pendant un certain temps, faisant semblant
de croire. Et un jour, Jésus s’est adressé à eux et leur a dit : “Que
penserez-vous lorsque le Fils de l’homme, qui est descendu du
Ciel, remontera au Ciel? Je suis descendu du Ciel, Je retourne au
Ciel.”
186 Eh bien, la multitude est partie en disant : “Cette Parole est
dure.”
187 Puis, quant aux soi-disant croyants qui marchaient avec Lui,
les soixante-dix, lorsqu’ils ont entendu quelque chose de dur, ils
n’ont pas vu que…ils ne connaissaient pas la Symphonie. Ils
ne connaissaient pas la Promesse selon laquelle cet Enfant était
Jéhovah : “On L’appellera Conseiller, Prince de la Paix, Dieu
puissant.” Et lorsqu’Il a dit : “Quand Je monterai au Ciel d’où
Je suis descendu!”
188 “Eh bien”, ont-ils dit, “cette Parole est dure. Qui peut La
comprendre? Nous savons que Tu n’es qu’un Homme. Nous
mangeons avec Toi, nous dormons avec Toi, nous allons dans les
bois avec Toi, nous allons au bord de l’eau avec Toi. Eh bien,
Tu n’es qu’un simple Homme, et Tu dis que le Fils de l’homme
remonte d’où Il vient? Que veux-Tu dire? Cette Parole est dure!”
Vous voyez, ils ne connaissaient pas le tempo. Ils ne connaissaient
pas le rythme de la Symphonie de la Parole de Dieu, qui disait
qu’Il était Dieu manifesté dans la chair, car Il était la—la Parole
confirmée, la Lumière de l’heure. Ils ne l’ont pas saisi. Ils ont
dit : “Cette Parole est dure. Qui peut comprendre Cela?” Et ils
ont tourné les talons. Ils ne connaissaient pas le tempo, voyez.
189 Puis nous avons aussi remarqué qu’il y a eu Judas, le soi-
disant croyant, ou plutôt l’incroyant, qui a attendu jusqu’à ce
qu’il trouve une faute. Alors, Il s’est tourné vers les disciples,
s’est adressé juste aux douze, et Judas était l’un d’entre eux, Il
leur a dit : “Et vous, ne voulez-vous pas aussi vous en aller?”
190 Alors, Pierre a dit : “À qui irions-nous, Seigneur? Tu es le
Compositeur.” Amen. “Tu en connais tous les mouvements. C’est
Toi seul qui as la Parole de Vie. Vers qui pourrions-nous nous
tourner? Nous ne pouvons pas redevenir pharisien, sadducéen,
hérodien”, ou quoi que soit d’autre. “C’est Toi qui as la Parole
de Vie. Nous n’avons pas d’autre endroit où aller. Nous nous
sommes—nous nous sommes joints à ce grand Concert. Nous
sommes ici, nous écoutons, et nous suivons le rythme. Nous
croyons que Tu es le Fils de Dieu, le Jéhovah manifesté. Nous
en sommes sûrs! Nous ne savons pas ce que sont ces grandes
épreuves, ces problèmes, ces afflictions et autre, et quand Tu
dis que Tu ‘iras là-bas pour être offert’, et tout ceci, cela et
autre chose, et que ‘le troisième jour’, toutes ces choses. Nous
ne comprenons pas Cela. Mais nous sommes là, à écouter la
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Symphonie de Dieu, nous en faisons partie. Nous attendons de
voir ce qui arrivera ensuite, nous Te suivons de près.” Oh! la la!
C’est ce que je veux faire. Je le promets.
191 Comment a-t-Il commencé? Exactement comme Il l’a fait au
commencement. Voyez? Il n’a jamais envoyé son Message à une
organisation. Il n’a jamais envoyé de Message à Son groupe, Il a
envoyé un seul homme. Du temps de Noé, c’était Noé. Du temps
de Moïse, c’était Moïse.
192 Une fois, il y en a qui ont pensé et dit : “Eh bien, tu
chercherais à faire de toi-même le seul homme saint du groupe.”
Dieu a méprisé cela.
193 Moïse est allé voir le Seigneur : “Voici ce que j’ai fait. Que—
que faut-il que je fasse?”
194 Il a dit : “Sépare-toi d’eux. Je m’occuperai du reste. Je t’ai
envoyé. C’est Ma responsabilité.” Et Il a ouvert la terre et a
englouti Koré et toute la bande. Toujours.
195 Jean et Jésus ne pouvaient pas être là en même temps.
Jésus… Lorsque Jean a levé les yeux, il a dit : “Maintenant
il faut que je diminue, il faut qu’Il croisse. Il est la Lumière
confirmée.” Ainsi, cette Lumière continuera d’avancer jusqu’à
ce qu’Elle trouve sa pleine confirmation. C’est vrai. C’est vrai.
196 Il est comme Il était au commencement. C’est comme ça
qu’on commence, qu’on commence à apprendre ce que Dieu était.
Qu’a-t-Il fait lorsqu’Il était ici sur la terre? Quelle sorte de vie
a-t-Il vécue? Était-Il d’accord, faisait-Il des compromis? S’est-
Il joint aux organisations? Comment S’est-Il identifié? “Sondez
les Écritures! Vous pensez… En elles vous pensez avoir la Vie
Éternelle, et ce sont Elles qui rendent témoignage deMoi.” Voyez,
c’est la même chose aujourd’hui ou à n’importe quelle autre
époque. Quand vous voulez la Lumière, voyez ce que l’Écriture
dit pour cette heure-ci. Très bien.
197 Alors, par où commencer? S’il y a un pécheur ici, il faut
commencer à la croix, là où vous vous regardez comme mort
avec Lui. Alors, vous faites votre entrée dans la—dans la grande
œuvre dramatique. Vous écoutez, tout en regardant la partition
que vous tenez dans les mains, la—la—la Symphonie. Vous—
vous tenez dans votre main une partition qui vous indique ces
choses, où les différents mouvements de la musique commencent
à interpréter les rôles, et là, vous voyez ce qu’est le déroulement
de la scène. Quand vous voyez l’Esprit de Dieu tomber sur les
gens et faire une certaine chose, vous regardez en arrière pour
voir ce qu’il en est. Voyez si c’est ça, si c’est ce qui doit arriver
aujourd’hui. Eh bien, lorsque Jésus est venu, ils avaient une
partition de la Symphonie dans les mains. Certainement.
198 Est-ce que je prononce bien ce mot? Symphonie? Sympathie?
Je l’espère! Ah oui. Bon, je viens d’y penser.Symphonie? [Un frère
dit : “Symphonie.”—N.D.É.] Symphonie. C’est ça? Très bien.
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199 Donc, ils avaient une partition dans les mains, mais qu’est-
ce qu’ils faisaient? Ils essayaient de regarder en arrière à
un tempo qui avait entièrement…une partie qui avait déjà
été jouée. C’est ce que les églises font aujourd’hui. Elles
regardent en arrière, pour voir la partie que Luther a jouée;
c’est ce que font les luthériens. Ils ne connaissent pas les
changements des mouvements de la musique. Ils ne savent pas
ce que Dieu fait aujourd’hui, lorsqu’Il fait ces choses — les
luthériens. Les pentecôtistes disent : “Oh, nous L’avons.” Vous
avez une partition qui a été jouée il y a cinquante ans. Voyez?
Certainement. Gardons simplement cette Parole dans les mains
et observons le moment où les changements surviennent, là, nous
saurons ce que nous faisons.

200 Donc, pour commencer avec Lui à la croix : “Repentez-vous
et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos
péchés; et vous recevrez la Musique, la Direction,” voyez, “Sa
Parole, le Saint-Esprit qui manifeste la Parole.” Puis suivez le
rythme de la Parole de bout en bout. Quel que soit le tempo de la
Musique pour cette heure-là, suivez Son tempo. Voyez?

201 Beaucoup de gens demandent : “Pourquoi?” Ils le demandent.
Ils demandent, quelques fois, ils me demandent : “Pourquoi?
Pourquoi ces choses doivent-elles arriver? Pourquoi—pourquoi
ceci m’est-il arrivé? Pourquoi ai-je commencé et ceci est arrivé,
pourquoi je—j’ai eu ce problème-ci, pourquoi ceci m’a contrarié,
pourquoi ai-je perdu ceci?”

202 Il m’est arrivé de demander : “Pourquoi?” Pourquoi, alors
que je n’étais qu’un jeune prédicateur, à mes débuts, pourquoi
Dieu m’a-t-Il ôté ma femme, pourquoi m’a-t-Il ôté mon bébé, qui
étaient si près de mon coeur? Pourquoi a-t-Il fait cela? Je ne le
savais pas. Je le sais maintenant. J’ai simplement gardé ma main
dans la Sienne, et j’ai continué à Lui faire confiance.

203 Il connaît chaque croisement. Il sait que le rythme doit…
quand cela doit se faire. Il sait ce qu’il faut pour vous façonner,
Il sait quel genre de matériau Il va utiliser. Voyez? Parfois, c’est
derrière le désert que Dieu façonne des justes pour en faire des
sages et des prophètes. Voyez? Voyez? C’est là que les hommes
sont dépouillés. Les hommes sont dépouillés là, dans la Parole.
Quand ils ont en eux toutes sortes de credos et différentes choses,
en venant à la Parole, Dieu les dépouille de tout cela, Il les
façonne pour en faire Ceci, une partie de la grande Symphonie,
de Sa Parole. Voyez? Et alors, ils voient la Parole suivre Son
cours.

204 Dieu sait quand il doit y avoir un changement de rythme. Il
en connaît le rythme. Je n’en connais pas le rythme, mais Lui, si.
Il en connaît le rythme, moi pas. Je regarde cela ici et je dis : “Eh
bien, c’est sur le point d’arriver.”
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205 “Le malheur atteint souvent le juste, mais Dieu l’en délivre
toujours.” Voyez? Dieu a parcouru toute l’histoire au rythme de
la promesse de Sa Parole, dans chaque âge, c’était au même
rythme, accomplissant Sa Parole. C’est ainsi queDieu a parcouru
l’histoire, depuis tout là-bas dans laGenèse jusqu’à l’Apocalypse,
Il a parcouru l’histoire avec Sa Parole. C’est vrai, le rythme de—
de la puissance du Saint-Esprit confirmant Sa Parole aux Élus.
Souvenez-vous, Il n’a jamais pu toucher l’église du dehors. C’est
seulement les Élus.
206 Regardez ces sacrificateurs qui disaient : “Cet homme est
Béelzébul. C’est un diseur de bonne aventure. Tenez, Il—Il—Il lit
dans leurs pensées.”
207 Ils étaient bien loin de se douter que : “La Parole est plus
tranchante qu’une épée à deux tranchants, Elle discerne les
pensées qui sont dans le cœur.” Et Il était la Parole.
208 Mais cette petite prostituée qui était au puits ce jour-là, pour
aller chercher un seau d’eau, elle a dit : “Je vois que Tu es un
Prophète. Nous savons que le Messie viendra. Nous n’avons pas
eu de prophète depuis des centaines d’années, mais nous savons
que le Messie viendra. Et quand Il sera venu, c’est ce qu’Il sera.”
209 Il a dit : “Je Le suis.” C’était suffisant. Pourquoi? Le rythme a
été marqué! Elle attendait ce changement : d’une dénomination
d’église à un Messie confirmé. Voici qu’Il était là, ce Messie
dont Moïse avait parlé : “L’Éternel votre Dieu vous suscitera
un Prophète comme moi.” Le voici. Le rythme avait changé, la
Semence confirmée L’avait reconnu.
210 Et lorsque la vraie Parole de Dieu tombe sur la confirmée,
sur la Semence, et que les gens voient la confirmation de la
Parole, ils La reconnaissent. Leur regard est fixé sur la Parole, ils
connaissent le croisement, ils connaissent le jour, ils connaissent
le changement, ils connaissent ce qu’est censé être le tempo en
cette heure-là. Alléluia! Ils connaissent le tempo, ils connaissent
le jour, ils connaissent ce qu’en est le mouvement. Voyez, seuls
les Élus La connaissent.
211 Lorsque Philippe a vu cela, il n’a pas résisté plus longtemps,
il a su que c’était le Messie. Aussi est-il allé rencontrer un
compagnon avec lequel il étudiait la Bible. “Nathanaël,” a-t-il
dit, “viens voir un Homme. Viens voir ce que nous avons trouvé,
nous avons trouvé Jésus de Nazareth. Nous avons trouvé Jésus de
Nazareth, c’est le Prophète dont Moïse a annoncé la venue. Nous
L’avons trouvé. Nous L’avons trouvé.”
212 Il a dit : “Comment cela se peut-il? Je…Où était-Il?” Voyez,
il n’était pas… Voyez, il ne connaissait pas très bien le rythme.
Ils avaient étudié. Mais lorsqu’il est arrivé là-bas, il lui a dit, il
lui a présenté la Parole.
213 Et lorsqu’il est arrivé là-bas, Jésus a dit : “Voici un Israélite”,
le rythme a commencé à l’atteindre, la grande scène se jouait là,
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sur l’estrade, ou sur le terrain, ce jour-là. Peut-être que Jésus
était debout sur un rocher, et qu’Il parlait au peuple. Et lorsque
Philippe s’est avancé avec Nathanaël, Il l’a regardé et a dit :
“Voici un Israélite dans lequel il n’y a point de fraude.”

Il a dit : “Rabbi, d’où me connais-Tu?”
214 Il a dit : “Avant que Philippe ne t’appelle, quand tu étais sous
l’arbre, Je t’ai vu.” Oh! la la!
215 Il en faisait partie! Il a dit : “Tu es le Fils de Dieu! Tu es le
Roi d’Israël.” Peu importe ce qu’était le—le tempo du monde, et
toutes les fiestas qu’ils avaient dans les—dans les dénominations,
ce n’était pas cette grande Symphonie de Dieu. Amen. Il a dit :
“Tu es le Roi d’Israël! Te voici! Je le vois. Je le sais.” Pourquoi?
Il était Élu. La Semence Élue le sait, Elle le sait toujours, dans
chaque âge.
216 Vous dites : “Mais, Frère Branham, qu’en est-il de ma mère
et de mon père, qu’en est-il de mes amis, qu’en est-il de ma
dénomination, que—que feront-ils? Ils me chasseront. Est-ce…”
Si vous ne pouvez pas regarder en avant, regardez en haut.
N’essayez pas de regarder en avant de toute façon, mettez votre
main dans la Sienne. Laissez-Le vous conduire. Regardez en
haut, ne regardez pas en avant. Vous dites : “Eh bien—eh bien,
les autres se moquent de moi à cause de mes cheveux longs, du
fait que je ne porte plus de shorts et que j’ai quitté l’église.” Oh!
Souffrir à cause de Son Nom, ce sont des douleurs de croissance
de Sa grâce. Oui. Souffrir pour Sa Parole, voyez, ce sont des
douleurs de croissance de Sa grâce. Oui monsieur! Souvenez-
vous, c’est la grâce de Dieu qui vous a été donnée. Oh! la la!
217 Comme Paul l’a dit, alléluia, il avait une infirmité, quelque
chose le dérangeait. Il avait… Le diable le—le souffletait, coup
sur coup. Et il a consulté le Seigneur, trois fois, afin qu’Il l’éloigne
de lui, il a dit : “Je n’en veux pas, Seigneur. Éloigne cela de moi!”
218 Et une nuit, le Seigneur lui a parlé et a dit Saul, ou, “Paul,
Ma grâce te suffit.”
219 Il a dit : “Je me glorifierai donc de mes faiblesses. Je m’en
glorifierai. Je sais que c’est Toi qui guéris. Je T’ai vu guérir les
malades, ressusciter les morts, chasser les démons, ouvrir les
yeux des aveugles. Mais comme je T’ai consulté et que Tum’as dit
que Ta grâce me suffit, alors, quant à ce démon qui me dérange,
ce sont—sont les douleurs de croissance de Ta grâce. Je me
glorifierai donc demes faiblesses. Pourquoi? Pourm’empêcher de
m’enorgueillir, à cause de l’excellence de cette révélation.” Voyez?
220 Voyez, il—il avait quelque chose que les autres disciples
n’avaient pas, il L’a vu après Sa mort, Son ensevelissement, Sa
résurrection et Son ascension. Il L’a vu. Certains disaient : “Eh
bien, j’ai marché avec Lui.” Tout le monde dans la rue aussi. Mais
après qu’Il est mort, enseveli, ressuscité, monté au ciel, et revenu
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sous la forme d’une Colonne de Feu, Il a parlé à Paul. Ça, c’était
plus que tout ce que les autres avaient vécu. Amen.
221 Il a dit : “Pour m’empêcher de m’enorgueillir et de vouloir
construire de très grands séminaires et tout le reste, et d’autres
grandes choses, pour m’empêcher de—de m’enorgueillir à cause
de l’excellence de cette révélation, Dieu a permis à un ange du
diable de me souffleter continuellement.” Il a dit : “Quand je suis
faible, c’est alors que je suis fort.” Amen. Amen. Des douleurs de
croissance de la grâce! Amen. Nous pourrions rester là-dessus
longtemps; une heure et quarante-cinq minutes se sont écoulées,
et—et nous souffrons des douleurs de Sa grâce.
222 Oh, Il peut permettre qu’il y ait des carrefours. Il peut
permettre qu’il y ait des carrefours pour nous éprouver, pour
nous perfectionner en vue de Son service. Il peut permettre
cela maintenant, Église, pour vous qui êtes ici et pour vous qui
écoutez la bande, Il peut permettre qu’il y ait des carrefours dans
notre service.
223 Comme Il l’a fait pour Daniel. Un jour, Il a placé Daniel à un
petit carrefour. Vous savez, il était un grand homme, à Babylone.
Il l’a fait : Il a permis que le roi se retourne contre lui et le
jette dans la fosse aux lions. Cela n’a fait que le perfectionner.
Certainement!
224 Il a permis que les enfants hébreux aillent dans la fournaise
ardente. Ils étaient déterminés à prendre position pour Sa
Parole!
225 Il peut permettre que des gens se fâchent contre vous,
permettre qu’on se moque de vous car vous avez les cheveux
longs, permettre qu’on se moque de vous et qu’on dise, eh bien,
vous êtes devenu un exalté ou quoi que ce soit d’autre. Il se
peut, il se peut qu’on vous laisse vous moquer…il se peut qu’on
se moque de vous pour cela, ce—c’est en ordre. Ça, c’est un
carrefour, c’est un petit croisement. C’est pour prouver quelque
chose.
226 Voyez, tout ce que ce carrefour a fait aux enfants hébreux qui
avaient pris position pour la Parole, ça les a simplement libérés
des liens qu’ils avaient aux pieds et aux jambes.
227 Et parfois, il faut de dures épreuves pour briser les liens du
monde qui nous retiennent. Parfois, Dieu permet que nous ayons
une petite épreuve, vous savez, pour voir ce que nous allons faire,
pour vous faire sortir du monde. Ou, autrement dit, Il permet
que vous ayez une petite épreuve pour vous faire sortir de cette
organisation, pour ôter de vous cette idée “qu’il n’y a que les
méthodistes, les baptistes ou les pentecôtistes, ou que c’est—c’est
le seul groupe qui soit. Si vous ne le croyez pas commemon église
le croit, vous ne croyez pas du tout”. Parfois, Il permet une petite
épreuve. Peut-être que vous avez un bébé malade. Peut-être que
quelque chose arrive juste à l’heure de lamort. Peut-être que vous
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avez perdu quelqu’un, ou quelque chose comme ça. À quoi cela
sert-il? À vous détacher, à vous montrer quelque chose, à vous
ouvrir les yeux. Il se peut que vous soyez venu pour critiquer, à
un moment donné. Peut-être que vous écoutez cette bande juste
pour critiquer. Peut-être que Dieu fait cela pour briser certains
liens du monde qui vous retiennent captif.
228 C’est comme un homme qui se noie dans la rivière, il faut
d’abord sortir l’homme de la rivière pour pouvoir faire sortir
la rivière de l’homme. C’est vrai. Il faut d’abord le sortir de
la rivière, et ensuite faire sortir la rivière de lui. Dieu doit
parfois procéder ainsi. Et pour ce faire, Il permet qu’il y ait des
croisements, des carrefours. Tenez-vous-en à Ses promesses, la
Parole, car elles ne faillissent jamais. L’avenir, c’est entre Ses
mains. Prenez position comme ils l’ont fait, ne—ne cédez pas.
229 Abraham, à ses carrefours, savait que Dieu était capable
de ressusciter son fils d’entre les morts, des carrefours où il
l’avait reçu. Abraham est arrivé à son carrefour. Et après avoir
fait confiance à Dieu, et avoir vu tous les miracles de Dieu,
pendant vingt-cinq ans il a attendu un garçon, un fils qui lui
avait été promis, puis Dieu lui a dit d’aller sacrifier la chose
même qu’il avait attendue. Oh! la la! la la! quel moment! Mais
est-ce qu’Abraham a douté? Lisez Romains, chapitre 4, où il est
dit qu’il avait “la pleine conviction”. Amen. Il avait la pleine
conviction que ce que Dieu avait promis, Dieu pouvait aussi
l’accomplir. Amen. Il avait permis le carrefour. Il nous montrait
par Abraham, voyez, qu’Il pouvait ressusciter les morts.
230 Abraham a dit : “Je l’ai reçu comme quelqu’un d’entre les
morts.” Le sein de Sara était mort, le sein de Sara était mort,
et lui, son corps était mort, c’était un vieillard. Elle n’avait pas
de canaux lactaires pour nourrir le bébé. Et ils n’avaient pas…
Eh bien, il n’y avait rien. Il était lui-même stérile, et elle aussi
était stérile. Voyez? Il n’y avait absolument pas moyen. Et il l’a
reçu comme quelqu’un d’entre les morts, il a dit : “Si Dieu peut
faire cela, Dieu peut le ressusciter d’entre les morts. Car le même
Dieu qui m’a annoncé la venue du bébé, et je n’ai pas bougé et
il est venu, Il peut le ressusciter d’entre les morts.” Car Il fait
concourir toutes choses au bien de ceux qui L’aiment. Amen.
231 Dieu qui a fait la promesse que dans les derniers jours, ces
choses que nous voyons arriver, elles arriveraient! S’Il a promis
un fils et que le fils est venu; s’Il a promis toutes ces choses que
nous voyons dans l’Écriture, et que ces choses se sont accomplies,
alors entrons dans le rythme de ces choses. Il a promis que ces
choses arriveraient dans les derniers jours, et nous le voyons. Il a
promis qu’Il enverrait Jésus. Alléluia! Il y aura unMillénium! Il y
aura un jour nouveau. Il y aura un jour où le soleil ne se couchera
jamais plus, car le…nous n’en aurons plus besoin, car l’Agneau
est la Lumière de la Ville où nous allons. Amen.
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232 L’aube d’un jour nouveau, je la sens m’envelopper
maintenant même. La Lumière d’un jour nouveau! La Lumière
d’un jour où il n’y a pas de nuit, il n’y a pas de ténèbres, pas
d’ombres, pas de cieux, pas—pas de cieux obscurs et sombres,
pas de minuit, pas de tombes, pas de fleurs sur le flanc de
la colline, pas de cortèges funèbres, pas de docteurs, pas de
morgues. Amen. Je—je peux sentir les—les rayons de Sa Lumière
percer mon âme. Le jour nouveau! Celui qui est passé se dissipe.
233 De même que je sens couler le sang mortel dans mon corps,
je sens ensuite cette vague puissante du Saint-Esprit : “Lève-toi
et sois éclairé.”
234 Quelque chose me dit : “Billy Branham, tu prends de l’âge,
tu t’affaiblis, tes épaules s’affaissent, tes cheveux grisonnent et
tombent.” C’est vrai. Les ténèbres et l’obscurité sont sur la terre!
235 “Mais lève-toi et sois éclairée!” Là, je sens descendre cette
vague puissante de la Lumière du glorieux Évangile de Jésus-
Christ, qui a fait de moi une nouvelle créature en Lui. J’attends
ce jour-là, amen, le jour nouveau. Je ne sais pas ce que l’avenirme
réserve. Je ne sais pas ce qu’il me réserve, ce que 1964 me réserve
ni rien d’autre, mais je tiens la main de Celui qui tient l’Éternité,
Celui qui est l’Éternité. Amen.
236 Abraham savait que Dieu pouvait le ressusciter, alors il Lui
a fait confiance.
237 Donc, pour la nouvelle année, soyez déterminés à vous en
tenir à Sa Parole et à Ses promesses, comme les autres, les Élus,
l’ont fait aux autres époques. Si vous avez l’impression d’avoir
vu la Lumière qui a jailli sur vous, la Lumière de Jésus-Christ, la
manifestation de Son glorieux Saint-Esprit en ces derniers jours.
Souvenez-vous, souvenez-vous, tenez-vous-en à cela, à ce qu’Il
a fait, vous êtes l’un des Élus; et ce qu’eux, les Élus à d’autres
époques, ont fait, comme Abraham, quand il a vu cela, c’était
totalement contraire aux preuves scientifiques. Noé a vu cela, et
c’était totalement contraire aux preuves scientifiques. Moïse a
vu cela, et c’était totalement contraire aux preuves scientifiques.
Ces âges intelligents des époques passées, mais les Élus qui ont
vu cela ont tenu ferme! Amen.
238 Et à l’avenir, accrochons-nous fermement à la promesse.
Dieu l’a faite, et c’est à Lui de lamener à bien. Je suis simplement
le rythme. Quand le rythmemarquera le temps et dira “c’est la fin
de William Branham sur la terre”, alors je m’en irai en suivant le
rythme. Puis je ressusciterai en suivant le rythme. Alléluia! Celui
qui a battu la mesure pour qu’on soit, Il l’a battue pour qu’on
ne soit plus et Il la battra encore pour qu’on revienne. C’est le
rythme de Dieu : “Je le ressusciterai au dernier jour. Celui qui
croit en Moi a la Vie Éternelle. Celui qui écoute Ma Parole et
qui croit à Celui qui M’a envoyé a la Vie Éternelle; il ne viendra
jamais en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie.” Je
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suivrai le battement de la Parole. Amen. Non pas le battement de
mon cœur, le battement de la Parole! Peu importe ce qu’il en est,
si mon cœur ne bat pas au rythme de la Parole, alors mon cœur
est dans l’erreur. Amen. Car Il est la Parole! Amen. La Bible nous
le dit, la Parole de Dieu.
239 J’écoutais une émission en venant tout à l’heure, j’étais
avec Billy. Et c’était cette Bible…la—l’heure qu’on appelle la
prophétie, l’heure de…Comment ça s’appelle? Quelque chose à
propos de la prophétie. La voix de la prophétie. En fait, il s’agit
des adventistes du septième jour. Ils ont changé de nom quatre
ou cinq fois. Au départ, ils étaient des milleristes.
240 Ce sont eux qui avaient dit, au cours d’une de leurs réunions,
que je prétendais être Jésus-Christ, que le—le Père Saint était au-
dessus de moi, cette Colonne de Feu, et que j’étais Jésus-Christ.
Il se trouve qu’un de mes amis était là dans leur petite réunion,
il s’est levé et a dit : “Vous allez devoir prouver cela, parce que
je vais lui demander de venir ici. Je veux que vous montriez une
seule fois où il aurait confessé cela”, voyez, et des choses comme
ça. Il parlait des différentes sectes et tout, qu’on a sur la terre.
241 Ils savent. Une fois j’ai dû contester avec eux sur la question
du sabbat. Ils observent l’ancien jour des temps passés. Le Saint-
Esprit est notre Sabbat, dit la Bible : “Venez à Moi, vous tous qui
êtes fatigués et chargés, et Je vous donnerai le sabbat pour votre
âme.” Il ne s’agit pas d’un “jour”. Paul a dit : “Vous qui observez
un jour, je crains pour vous.” Voyez, c’est vrai. Oui monsieur. “Il
y a donc un repos de sabbat”, Hébreux 4, “réservé au peuple de
Dieu. Car nous qui sommes entrés dans Son repos, nous nous
reposons de nos œuvres, comme Dieu s’est reposé des Siennes.”
242 Mais leur animateur, tout à l’heure, c’est une bonne émission,
je n’ai rien contre eux. Je ferais n’importe quoi pour les aider.
Je leur pardonne volontiers d’avoir dit ça, parce qu’ils ont
vraiment dit quelque chose qui n’était pas juste. Mais ce n’est pas
grave. Leur doctrine est exactement comme celle des témoins de
Jéhovah, de la Science Chrétienne et de toutes ces autres sectes,
voyez, c’est pareil. Mais, remarquez, ils sont comme n’importe
quelle autre organisation, ils ne sont pas plus dans l’erreur que
les autres, je suppose. La Parole a toujours raison, voyez, Elle
prouvera qu’Elle a raison. Remarquez.
243 Mais, pendant qu’il parlait, cet homme a dit : “Nous avons le
livre de l’année.” Cet écrivain, oh, comment s’appelle-t-il, celui
qui en a parlé? J’ai complètement oublié comment il s’appelle, là.
Il a prêché chez les Hommes d’Affaires Chrétiens à Seattle, il n’y
a pas longtemps, à l’Exposition internationale. Et il—il a dit, cet
animateur a dit : “Cet homme a écrit un livre, c’est le livre le plus
important de l’année.” Je ne suis pas d’accord.
244 LeLivre de l’année, c’est la Bible! C’est la Lumière dumonde.
C’est Dieu Lui-même. Notre Livre de l’année, c’est la Bible. Pour
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cette année 1964, notre Livre, c’est la Bible. Et pour toutes les
années à venir, notre Livre, c’est la Bible. Pour toutes les années
passées, Elle a été le Livre des années passées, le Livre des années
à venir, et Elle est le Livre de l’Éternité. Elle révèle que c’est
Dieu. Oui, Elle révèle Dieu. Chaque année à venir, c’est le Livre
de l’année. Quand—quand vous entendez la Bible dire quelque
chose, Sa promesse est confirmée; l’Éternité viendra un de ces
jours. C’est la Bible qui nous donne cette promesse, quand vous
entendez la Bible dire qu’il vient un jour où Jésus viendra. Et
comme je le dis aujourd’hui, maintenant…
245 Il faut que je termine, parce que ça fait deux heures que je—
je suis là à en parler, voyez.
246 Écoutez, si—si la Bible nous annonce ces choses qui sont à
venir, — Elle parle de toutes ces heures que—que nous avons
vues, les jours de Noé ont été prédits, les jours de tous les
autres ont été prédits dans l’Écriture, les jours de Martin Luther
ont été prédits, les jours de Wesley, les jours des pentecôtistes,
cette heure où nous vivons a été prédite, — et chaque chose est
arrivée exactement comme prévu, alors quand…qu’est-ce? C’est
la Parole parlée de Dieu, qui est confirmée par Dieu, qui fait que
C’est la Lumière de l’heure. Voyez, tout comme le soleil. Lorsque
la Parole, la Parole Elle-même, est la Lumière lorsqu’Elle est
confirmée pour l’heure à laquelle Elle a été assignée. Voyez,
lorsqu’Elle est confirmée, alors Elle est la Lumière de l’heure.
247 Jean était la Lumière, il—il avait plus de Lumière que ce
qu’Élie et les autres avaient. Élie. Il n’était pas la Lumière d’Élie,
mais il était Élie sous une autre forme, il confirmait la Lumière,
voyez, il le faisait. Et lorsque Jésus est venu, Il a dit : “Il était une
Lumière qui brûle et qui luit pour un temps. Vous avez marché
avec plaisir dans sa Lumière.” Voyez?
248 Et Jean a dit : “Maintenant, je dois décliner. Je dois
m’éteindre maintenant, ma Lumière a fini de briller. Je dois
m’éteindre. Il faut qu’Il croisse. Il est la Lumière.”
249 Il a dit : “Je suis la Lumière du monde.” Amen. C’est vrai.
“Le même hier, aujourd’hui, et éternellement.” Et Il est toujours
la Lumière du monde. Et qu’est-Il? “Au commencement était la
Parole, et la Parole était avec Dieu.” Pourquoi était-Il la Lumière
du monde? S’Il était venu, qu’Il avait dit qu’Il était le Messie, et
qu’Il n’avait pas fait ce que la Bible dit que le Messie ferait, alors
Il n’aurait pas été la Lumière du monde. Voyez, c’est la Parole
confirmée qui fait qu’Elle est la Lumière du monde.
250 Et en cette heure où nous vivons maintenant — la Parole
confirmée de cette heure-ci! Vous les pentecôtistes, vous dites
que c’est “le parler en langues”, et tout. Ça, c’était le Jour de la
Pentecôte, c’était la Lumière de l’heure à ce moment-là. Voyez,
ceci, c’est un autre jour. Il est la Lumière de l’heure aujourd’hui.
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251 Le Septième Âge de l’Église, totalement étouffé, et Christ à
l’extérieur. La lune a identifié cela, toutes les ténèbres viennent
sur la terre. La Lumière fait pressionmaintenant, Elle commence
à montrer ce qui va arriver. Cette chose sera détruite, et la
Lumière viendra la détruire. Et les Saints hériteront la terre,
les débonnaires hériteront la terre. La terre, l’obscurité de la
lune sera ch-…ôtée. Les ténèbres de la nuit disparaîtront, les
ténèbres, leur mort et leurs credos, seront écartés de la Parole de
Dieu, ainsi que les choses perverties qu’ils disent. Et la Lumière
se lèvera pour éclairer le jour.
252 Et souvenez-vous, lorsque la Bible tout entière… Écoutez,
alors que je termine. Lorsque cette Bible tout entière aura été
entièrement confirmée, alors il y aura un Shalom Éternel, une
Paix Éternelle. Voyez?
253 Il est venu et a dit qu’Il était la “Paix sur la terre parmi
les hommes qu’Il agrée”, mais le monde ne l’a pas reçue. Voyez?
Voyez? Il était la Paix pour tous ceux qui venaient à Lui pour
recevoir la Paix. Voyez? La Paix sur la terre parmi les hommes
qu’Il agrée, Il était la Paix au commencement de cette nouvelle
année, de ce jour nouveau de Dieu. Pourquoi? Il était la Lumière
confirmée de ce jour-là. Voyez?
254 Mais il y a d’autres portions de la Parole à confirmer. Il doit
encore confirmer d’autres portions de la Parole. Et lorsque la
dernière Parole aura été confirmée, aura été confirmée, plutôt,
alors lamort sera engloutie dans la victoire, et lesmorts en Christ
ressusciteront, le Millénium commencera, et il y aura une grande
Paix, Shalom. Vivons pour ce jour-là, frère, sœur, pour ce grand
Shalom-là.
255 Souvenez-vous, la Bible est la source de toute sagesse et
Elle renferme toute l’espérance de l’avenir. À l’Église : Shalom!
Prions.
256 Au petit groupe qui est présent ici maintenant. Je—j’ai passé
deux heures sur—sur ce petit message du Nouvel An. Vous avez
été très patients. Y a-t-il quelqu’un ici, ce matin, ou—ou cet
après-midi, plutôt, qui n’a pas de Shalom, cette Paix qui a parlé,
cette Parole identifiée de Dieu, quand vous et la Parole devenez
un? Que si la Bible dit une Chose, et que vous dites : “Non, je
n’arrive pas à croire que c’est vrai”, alors, vous n’avez pas de
Shalom. Vous n’êtes pas en paix avec Dieu, parce que Sa Parole
dit une Chose et vous n’êtes pas d’accord avec Cela.
257 Et si la Parole dit : “Shalom, Paix”, et que vous avez cette
Paix, que toute Parole que Dieu dit, vous pouvez La ponctuer
d’un “Amen”, et vous La croyez. Et lorsque vous La voyez
confirmée, vous dites : “Amen, ça, c’est la Parole!” Mais si un
credo, une lumière, une fausse lumière, le monde se déplace
devant l’ombre de la lumière qui est reflétée, afin de l’obscurcir,
un credo qui fait dire : “Non, je—je crois que—que Ça, c’était pour
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autre chose. Ça ne veut pas dire exactement cela”, et pourtant la
Parole Le dit? Suivez-vous cette ombre, ou paraissez-vous avec
cette Lumière?
258 Vous ici et sur la bande, ceux qui écouteront la bande,
réfléchissez-y bien un instant. S’il y a quelqu’un ici qui voudrait,
qui n’a pas cette Lumière, voudriez-vous lever la main pour
montrer que vous êtes prêt à marcher dans cette Lumière
aujourd’hui? Et s’il y en a un qui se trouve dans le pays où cette
bande ira, et qu’il ne L’a pas, voulez-vous lever la main vers Dieu
là où… Arrêtez votre magnétophone dans un instant, lorsque
nous prierons, agenouillez-vous et dites : “Seigneur Dieu, j’ai
douté, je—j’ai fait ceci. Je me suis dit : ‘Eh bien, l’église a dit que
ces choses n’étaient pas possibles, que ceci n’était pas possible.’
Et pourtant je vois que c’est promis dans la Bible, je vois
beaucoup de choses. Même les cieux L’ont aussi proclamé. Et ces
choses qui sont dites arrivent exactement telles quelles. Et Dieu,
dans le Ciel, déclare la même chose. Alors, je veux recevoir cela
maintenant. Puisse la Parole de Dieu pénétrer en moi. Permets-
moi d’entrer dans le rythme, non pas d’écouter ce que dit l’église
ou le prédicateur; mais permets-moi d’entrer dans le rythme de
la Parole et de voir ce qu’Elle dit. Puisse-t-Elle communiquer
en moi, dans cette grande Symphonie de Dieu, le rythme de Sa
volonté dans ma vie.”
259 Notre Père Céleste, nous T’apportons maintenant toutes les
mains qui sont levées partout. Puisse le Saint-Esprit de Dieu
leur communiquer le rythme de la Parole et Sa Vérité, afin qu’ils
soient façonnés maintenant en des fils et des filles de Dieu, et
qu’ils reflètent la Lumière de Dieu sur la terre. Ils doivent être
la Parole manifestée, qui montre que les hommes et les femmes
doivent vivre comme Jésus a vécu, et—et croire chaque Parole de
Dieu, et vivre de Cela comme Il l’a fait, car Il a dit : “L’Homme ne
vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la
bouche de Dieu.” Non pas seulement de quelques Paroles, d’une
partie des Paroles, mais “de toute Parole qui sort de la bouche de
Dieu”.
260 La Parole de l’époque de Moïse n’a pas marché du temps
de Jésus, à Son époque. L’œuvre…la Parole du temps des
apôtres ne marche pas en ce jour-ci. C’est une Parole promise
pour ce jour-ci. Ils l’ont dit eux-mêmes, et ont exprimé par le
Saint-Esprit ce qui arriverait dans les derniers jours : que les
églises seraient emportées, enflées d’orgueil, que la prostituée
apparaîtrait et que les impudiques seraient avec elle, et que le…
qu’elles obscurciraient la terre. Et que, dans le dernier âge de
l’église, celui de Laodicée, Jésus serait complètement exclu de
l’église.
261 Ô Seigneur, fais que je reste avec Lui, la Parole. Manifeste
Sa Lumière, à travers nous tous, alors que nous entamons cette
nouvelle année avec détermination. Nous ne savons pas ce que
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nous réserve cette nouvelle année, mais nous nous accrochons à
Lui, la Parole, Lui qui connaît toute la Symphonie, du début à
la fin. Il connaît chaque mouvement et chaque croisement. Et,
Seigneur, nous L’attendons tout simplement, nous gardons les
yeux fixés sur Lui, la Parole. Et lorsque nous voyons ces choses
apparaître, nous savons que nous suivons parfaitement le rythme
de la Parole. Accorde-le. Sauve chaque âme perdue, Seigneur,
qui…ici, et chaque personne qui écoute la bande. Nous les
remettons entre Tes mains, pour la cause de Ton royaume, au
Nom de Jésus-Christ. Amen.

262 Maintenant, il y a un… Je suis content d’être avec vous
tous ce matin. Je suis désolé, ça fait exactement, depuis que
j’ai commencé, ça fait exactement deux heures, de dix heures
quarante-cinq à midi quarante-cinq. J’ai dit à Meda, j’ai dit : “Je
serai de retour d’ici treize heures trente.” Bon, nous ne croyons
pas qu’on doive dépasser les limites de vitesse. Nous ne pensons
pas qu’on doive le faire, vous voyez, pour pouvoir y parvenir.
Donc, nous vous remercions. Je voudrais dire maintenant…

263 Terry a arrêté son enregistrement, parce que c’est cette bande
qui sort. Je pense que la vôtre, vous continuez à l’enregistrer, c’est
en ordre, voyez, parce que je vais m’adresser à l’église.

264 Je vous apprécie vraiment, vous tous ici. Et je pense très
souvent que c’est une petite retraite pour moi, de pouvoir venir
ici derrière le désert, comme je l’appelle. Je reviens dans le désert,
et je monte jusqu’ici, et je regarde autour de moi, je vois ce petit
groupe ici sous les arbres, tout près de la rivière. Et nous sommes
sur la rive est de la rivièremaintenant. Et je—je—je crois queDieu
vous bénira, chacun de vous. Que Dieu, Shalom, soit avec vous.
C’est Sa paix.

265 Et je suis désolé, vraiment, de vous avoir retenus comme ceci,
mais ça, c’est simplement parce que je voulais enregistrer une
bande sur ceci. Alors que, si le Seigneur le veut, c’est ce dont je
parlerai à—à Phoenix, dimanche après-midi. Puis, lundi, je vais
tenir de petites réunions très brèves, et ainsi de suite. J’ai résolu
dans mon cœur pour cette année, si le Seigneur le veut…je—je
suis partagé et tiraillé de part et d’autre. Voyez?

266 Et nous savons tous que ça, c’est l’identification. Nous savons
ce qu’est le Troisième Pull. Nous tous, nous comprenons tous
cela. Maintenant, vous avez, vous aurez la bande. Voyez? Et je
pense que cela va sommeiller pendant quelque temps, jusqu’à ce
que la grande heure de la persécution vienne. C’est à ce moment-
là que ça arrivera. Cela parlera. Cela sera manifesté exactement
comme les cinq signes qui sont arrivés coup sur coup, sans
faillir, parfaitement. Ainsi donc, je pense qu’il faut simplement
attendre, voyez, pour voir ce que ça fait. Maintenant, je vais
refaire la même chose encore et encore, pour voir ce qu’il en est.
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267 Je vais essayer d’avoir de courtes réunions, et sortir tôt,
chaque soir. Prendre juste une trentaine de minutes, pour parler
de quelque chose au sujet la guérison Divine ou quelque chose
comme ça. Et à tout moment, si je suis de nouveau prêt à
enregistrer une bande, soit je viendrai ici derrière le désert, soit
j’irai au Tabernacle, ou quelque part où on peut enregistrer une
bande, quelque part où nous sommes entre nous, et que je peux
parler librement, comme ça. Mais, voyez, Jésus…
268 Rappelez-vous. Voyez? Je dois faire attention. Quand j’ai vu
ces gens s’éloigner complètement avec arrogance, — je crois avoir
essayé d’exprimer cela ce matin, — c’est l’obscurité qui est sur
eux, ils n’y peuvent rien. Je leur pardonne, voyez, de refuser
d’écouter. Ils ont vu les choses que Dieu a faites, et ils refusent
quandmême de le faire. Je continue de prier : “ÔDieu, pardonne-
leur.” Et je le dis du fond du cœur. Je ne le dis pas parce que mon
Maître l’a dit, mais je veux d’abord sentir dans mon cœur que
j’ai vraiment pardonné.
269 Je ne m’isole pas des gens. Je ne veux pas faire cela. Voyez?
Parce que je suis—je suis…j’ai un Message pour eux : “le salut”.
Il faut que j’aille vers eux. Voyez? Donc, je vais vers les trinitaires,
les méthodistes, les baptistes, les luthériens, les pentecôtistes,
les adventistes du septième jour et tous les autres. Parce que je
cherche à sauver ceux qui sont perdus, si je le peux; je cherche à
leur apporter Cela, à leur montrer la Lumière. Que le Seigneur
soit avec vous.
270 J’avais la liste de notre—notre première série de réunions
ici. Je ne sais pas si vous l’avez ou pas, l’horaire ici. Si certains
d’entre vous… Je vais le déposer ici. Le pasteur vous le lira et
vous indiquera le lieu où nous nous rencontrerons, si le Seigneur
le veut. Ça, c’est si le Seigneur le veut. Je n’ai reçu aucune
ligne de conduite pour ces réunions, j’y vais simplement pour
essayer de faire tout ce que je peux. Et si vous avez des bien-
aimés dans la région qui aimeraient venir à l’une des réunions,
eh bien, envoyez-leur une lettre et dites-leur d’assister à l’une de
ces réunions.
271 Que Dieu vous bénisse. C’est un plaisir de vous voir, Frère
Stricker et Sœur Stricker, et vous tous qui êtes ici. Bon, je ne
connais même pas le nom de certains d’entre vous. Mais je—je
vous connais par le témoignage du Saint-Esprit, je sais que vous
êtes mes frères et sœurs. Et—et je vous aime, j’ai du respect pour
vous. Ça me fait tellement plaisir d’être ici avec vous.
272 Et je sais que vous—vous avez prévu un dîner ici, que
vous allez partager un petit dîner et avoir de la communion
fraternelle. J’aurais bien aimé pouvoir rester. Et—et je sais que
c’est bon. Je—je sais que vous avez les meilleures cuisinières
du pays. Je sais que c’est vrai. Mais je vais probablement me
contenter d’un hamburger sur le chemin du retour. Mais de
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toute façon, j’ai des rendez-vous que je dois honorer. Mon temps
est vraiment compté, un petit peu ici et un petit peu là-bas.
Vous comprenez tous, j’en suis sûr. Ce n’est pas parce que je
ne voudrais pas rester. Dieu le sait. Je ne serais pas venu ici…
Voyez?
273 Quelqu’un a dit : “Iriez-vous là-bas pour prêcher à trente
personnes, alors que vous pourriez prêcher la même chose à
dix mille personnes?” Certainement. La taille du groupe, ça ne
change rien. Ce que je veux voir, c’est là où Cela est reçu.
274 “Ne jetez pas vos perles devant les pourceaux. Ils se
retournent et les foulent aux pieds, et ensuite, ils se retournent
et vous déchirent.” Voyez? Mais on ne jette pas nos perles là-bas.
275 Et j’ai le sentiment que ce que je dis ici, ce n’est pas jeter
des perles devant les pourceaux. Je crois que c’est montrer à
des enfants des joyaux qui leur appartiennent. Voyez? Voyez? Où
trouve-t-on parfois les joyaux? Dans la boue et la saleté.
276 Avez-vous déjà remarqué d’où vient un lys? Du fin fond de
l’étang vaseux. Et il travaille jour et nuit, pour atteindre la
lumière. Mais une fois qu’il atteint la lumière, il fleurit, et donne
la plus belle fleur qui soit. Voilà ce qu’est un lys. Il est issu de la
boue et de la crasse de la terre.
277 C’est là qu’on trouve les joyaux, ils sont enveloppés ici dans
cette région aurifère de la nation. Où trouve-t-on de l’or? Dans
la boue. Où trouve-t-on des rubis et des joyaux? Dans la boue et
la saleté. C’est tout à fait vrai. C’est de là que nous venons tous,
de la boue et de la saleté du monde. Mais ceux-ci…
278 Je suis un prospecteur. Que fait un prospecteur? Il cherche de
l’or. Et quand il en trouve, il le fait briller. Il le bat, le fait fondre,
et il le prépare.
279 Voici la mine d’or. Voyez? Je suis constamment à la recherche
de magnifiques joyaux, partout ici. Voyez? Quand je les trouve
quelque part ici dans la boue, je les polis, et je dis : “Seigneur, les
voici. Voici un frère. Voici un Chrétien né de nouveau. Voici une
belle jeune femme. Voici une belle femme d’âge mûr, une femme
âgée, oh, une jeune femme”, ou qui que ce soit d’autre. “Les voici,
Seigneur. Ce sont Tes joyaux.Mets-les sur Ta couronne, Seigneur.
Ils brilleront aux siècles des siècles, comme ça.”

Jusqu’à ce que je vous revoie, Shalom. Que la paix de Dieu
soit avec vous!
280 Très bien, pasteur, viens ici. Très bien. Que Dieu vous bénisse
donc. Je vous verrai tous un peu plus tard. 
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